Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 3769 - 3821

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

3769 - Actividad de los seres de luz en el mandato divino...

3770 - La duda también es una ayuda de Dios a la verdad...

3771 - Victoria de la verdad...

3772 - Las bendiciones de Dios sobre Sus obreros...

3773 - Intervención de Dios....

3774 - Luz de las alturas....

3775 - Palabras del Padre llenas de Amor

3776 - Anunciación de la catástrofe....

3777 - El valor de la Palabra divina...

3778 - La intimidad del rezo fortalece la creencia....

3779 - Poder ilimitado de Dios... Efecto de la voluntad...

3780 - Paz interior... Conexión con Dios...

3781 - Dios como guía y acompañador constante...

3782 - Lo espiritual mismo en el hombre atrae el juicio final...

3783 - Obreros para el reino de Dios... La actividad de enseñanza...

3784 - Bendiciones de la fe en tiempos de necesidad...

3785 - Los llamados siervos de Dios - Verdad

3786 - La gran tribulación es la prueba de la verdad de la Palabra divina...

3787 - La confesión a Jesús y la Obra de redención...

3788 - “Cread y trabajad mientras aún haya día”...

3789 - Visión espiritual consciente e inconscientemente....

3790 - La gran gracia en la transmisión directa de la Palabra divina...

3791 - Rapto... Cuatro vientos... Evangelio...

3792 - Voluntad de creer... Oración correcta... Obras de amor...

3793 - Curso de los acontecimientos mundiales según el desarrollo espiritual....

3794 - La libre voluntad. El fracaso del desarrollo

3795 - “Dejadme habitar en el corazón”...

3796 - Ganar fe requiere la voluntad del hombre...

3797 - Adoración correcta... Caridad y misericordia...

3798 - La compulsión espiritual no es buena para el alma...

3799 - La esclavitud de Satanás...

3800 - Dios como dador de la verdad...

3801 - La dirección de la voluntad determina la influencia de las fuerzas espirituales...

3802 - Consoladora exhortación a creer...

3803 - Subordinación de la voluntad - Fuerza sobrenatural

3804 - Atención ante el enemigo de los almas....

3805 - Nivel espiritual muy bajo. Fin de un período de Redención

3806 - Dios Mismo viene la gente en la Palabra...

3807 - El conocimiento más profundo se puede adquirir a través del amor...

3808 - Apartamentos en la casa del Padre... Hogar eterno...

3809 - Guías espirituales... Camino terrenal... Señalizar...

3810 - Tiempo de Tribulación...

3811 - Fin de la tribulación... Juicio... Nueva tierra...

3812 - Entrega completa a Dios... Herramienta...

3813 - El destino corresponde a la voluntad...

3814 - El amor y el sufrimiento son medios de purificación....

3815 - Sacad fuerza de Mi Palabra...

3816 - “El que permanece enamorado, permanece en Mí y Yo en él...”

3817 - La intervención de Dios... Última fase antes del final...

3818 - La guía de Dios.... Preocupaciones por el futuro....

3819 - Destino.... Rendirse a la voluntad de Dios....

3820 - Libre albedrío...

3821 - Advertencia urgente para desprenderse de la materia...

Actividad de los seres de luz en el mandato divino...

B.D. 3769 from 13 de mayo 1946, taken from Book No. 48

Estar en la luz significa llamar propio al verdadero conocimiento, poseer una riqueza de pensamientos que es de origen divino, que tiene a Dios Mismo como salida, Quien es la luz eterna, la verdad eterna Misma... Lo espiritual luminoso por lo tanto, se encuentra en íntimo contacto con Dios, recibe continuamente Su irradiación y, por lo tanto, se encuentra en la etapa del reconocimiento más brillante. Y este es un estado sumamente bendecido, porque poseer la sabiduría de Dios, para saber de Su voluntad, Su gobernar y obrar, Su plan desde la eternidad, es un estado de libertad, un estado que estimula el desarrollo extremo de la fuerza y determina toda actividad espiritual, que es realizada por los seres de luz.

Y la actividad es la vida... una vida en la mayor abundancia de luz, por lo tanto, es la suerte de los seres que se han conectado íntimamente con Dios a través del amor... Y si la luz, la pura verdad de Dios, ya es accesible para las personas en la tierra, el hombre ya puede vivir bienaventurado en la tierra, quien se apropia de esta verdad a través de un estilo de vida que agrada a Dios, porque también para él se ha terminado el estado oscuro de espíritu, que es la parte del hombre alejada de Dios, que vive al día sin amor y, por lo tanto, sin conexión con Dios.

El hombre terrenal todavía no puede apreciar plenamente la bendición de la luz, y la respeta menos cuanto más vive él mismo en la oscuridad. Se siente cómodo en la oscuridad hasta que un rayo de luz le toca. Y esto solo puede suceder a través de la actividad del amor, de lo contrario el hombre no es capaz de recibir la radiación de luz del reino espiritual, que sale directamente de Dios, sino que es suministrada a las personas que necesitan luz en Su nombre, por los seres de luz que no escapan de la luz.

La verdad de Dios es algo muy delicioso, pero permanece velada hasta que un corazón se forma a través de la obra de amor de tal manera que pueda reconocer la verdad, solo entonces la verdad es estimulante, y solo entonces los rayos de luz tienen su efecto, es decir, ellos iluminan el pensamiento de la personas, hacen que las personas sean libres y conscientes de su tarea y de su propósito. El brillo siempre será estimulante, y es por eso que el esfuerzo constante de los seres de luz consiste en difundir la luz, es decir, transmitir la verdad a todos aquellos que aún andan en las tinieblas del espíritu.

Pero la verdad no se puede distribuir sin la correspondiente voluntad de recibirla, y depende de cada uno cómo se comporta con los portadores de la verdad del mundo espiritual. Depende de cada ser humano hacerse receptivo a la luz a través de actividad amorosa, porque ningún ser humano puede ser guiado obligatoriamente a la luz, es decir, a la verdad de Dios, pero que se le concede toda ayuda imaginable para que la posea, si es de buena voluntad...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La duda también es una ayuda de Dios a la verdad...

B.D. 3770 from 14 de mayo 1946, taken from Book No. 48

Que vosotros, los humanos, entráis en conflicto con vosotros mismos, a veces es necesario para llevaros a la mayor claridad de lo que aún permanece en vosotros como un problema sin resolver. Porque solo cuando podéis representar algo con convicción desde dentro, es de valor duradero para vosotros. Y es por eso que hay que meterse en dudas y conflictos para que pueda comenzar el proceso de pensar correctamente, que siempre presupone preguntas serias. Y por eso venid a Mí para que Yo os ilumine vuestro espíritu, que ordene vuestro pensamiento y os conduzca a la verdad. Porque este último solo emana de Mí y quien quiera estar en la verdad debe querer recibirla de Mí, debe consultarme y pedir Mi aclaración.

Yo Mismo distribuyo lo más precioso, la verdad eterna, porque Yo Mismo soy la verdad... pero solo a quien la desea. Sin embargo, para desear la verdad, el hombre debe tener dudas sobre si posee la verdad pura, de lo contrario, no la pediría nunca. Quien cree estar firme en la verdad se aferra a su conocimiento con tenacidad; quien duda de la verdad de su conocimiento se dejar instruir. Y por eso también la duda es una ayuda de Mi parte, ya que conozco la voluntad de cada persona y su deseo de verdad y dirijo sus pensamientos en consecuencia...

Por tanto, iluminaré a cada persona que Me lo pida, porque como verdad eterna siempre tengo el mismo objetivo de llevar a todas las personas a la verdad. Pero mientras los hombres no están convencidos de que la verdad eterna Misma cuida de Sus criaturas, mientras no crean que Yo Mismo obro en el hombre, tampoco van directamente a Mí en cuestiones de duda, sino que intentan intelectualmente resolver el problema y no pueden llegar al resultado correcto sin Mi ayuda.

Y si una persona se ha hecho digna de Mi ayuda a través de la obra de amor, si he guiado bien sus pensamientos, no se reconoce el resultado de su pensamiento, porque la gente simplemente carece de fe en Mi obra en el hombre, que se ha formado a sí mismo en el amor... entonces vuelven a dudar, vuelven a pelear, porque solo a través del pensamiento intelectual salen a la luz diferentes resultados, y la controvertida pregunta sigue sin respuesta. Solo la persona que ha recibido la respuesta a través de Mi Espíritu está plenamente convencida de su verdad... ha encontrado la respuesta correcta que solo Mi Espíritu puede transmitirle, que sale de Mí y no puede ofrecer nada más que la pura verdad, y dejad que esta os hable...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Victoria de la verdad...

B.D. 3771 from 15 de mayo 1946, taken from Book No. 48

La mentira nunca resistirá el espíritu de la verdad, por lo que la noche más profunda una vez será ahuyentada por la luz del día, que es la pura verdad de Dios. Pero el libre albedrío del hombre, quien tiene que decidirse por la verdad o la mentira, nunca se elude. Y es por eso que la mentira y el error aumentaron demasiado en la tierra, porque la gente misma no se defendió de ellos. Quien busque la verdad, seriamente y bajo la llamada de Dios, la encontrará, pero tiene que encontrarla en sí mismo...

Sin embargo, quien busca la verdad en fuentes que el pensamiento humano abrió, buscará en vano, porque el propio pensamiento de ninguna persona da una garantía para la pura verdad, en cuanta se basa en un pensamiento adquirido, en un bien de pensamiento que fue transmitido a través de la escuela y donde el Espíritu de Dios permaneció indiferente porque el autor de la pura verdad fue descuidado. Porque donde el Espíritu de Dios no puede obrar, la mentira y el error tienen libre acceso, y esto se debe únicamente a la voluntad del hombre mismo.

Pero si la mentira se ha propagado, entonces es difícil reprimirla, pero debe ceder el paso a la pura verdad de Dios, no podrá resistir, será reconocida por aquellos que piden a Dios iluminación, será completamente anulada, y las personas que están conectadas con Dios se liberan de toda mentira y error y se lanzan al campo contra ella. Y nuevamente la persona que desea la verdad se pondrá al lado de aquellos que están en la verdad, porque toda voluntad seria hacia la verdad también resulta en el reconocimiento de la mentira.

La luz y las tinieblas están en constante conflicto, pero la luz triunfará y ahuyentará la noche que se ha extendido sobre la tierra. Pero la lucha será dura, porque la voluntad de las personas es en parte débil y en parte subordinada al oponente, de modo que los portadores de la verdad tendrán un momento difícil antes del final. Porque por el bien del libre albedrío, dios no interviene hasta que haya llegado el último día. Él no obliga a las personas a reconocer la verdad, sino que la acerca tanto a ellas que solo necesitan usar su voluntad correctamente, para llegar al reconocimiento. La luz estará, donde se desee la luz, y la oscuridad gobernará donde se niega el acceso a la luz.

Pero al final la luz penetra porque esta es la voluntad de Dios, porque todo lo oscuro, todos los poderes que se oponen a Dios y por lo tanto a la verdad eterna, serán prohibidos y transferidos del estado del poder- reconocerlo al estado de total impotencia, de modo que las fuerzas opuestas ya no pueden obrar y la pura verdad llena a todas las personas que entonces viven en la tierra... Porque la tierra se levantará de nuevo y solo albergará las personas que están llenas del Espíritu de Dios, que viven en la luz, porque están cerca de Dios y ya no hay que temer a las mentiras ni a los errores...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Las bendiciones de Dios sobre Sus obreros...

B.D. 3772 from 16 de mayo 1946, taken from Book No. 48

Y bendigo a todos los que Me sirven... no deberían sufrir penurias mientras sean Mis instrumentos, mientras Yo pueda expresarme a través de ellos, siempre y cuando Me entreguen su voluntad, mientras quieren estar activos para Mí y Mi reino. A pesar de que sus condiciones de vida se adapten a la situación crítica general, les aseguraré un equilibrio como les prometí, porque se sienten como hijos Míos, a quienes cuido como un padre. Y realmente puedo hacer que cada necesidad sea soportable para vosotros, si solo creéis firmemente en Mí.

Pero quien está activo para Mi reino también tiene fe en él, aunque su corazón a veces está ansioso y temeroso. Yo quiero ayudarlo a fortalecer su fe a través de una ayuda visible. Por eso, prestad atención a cada ayuda y reconocedla como Mi obra, y vuestra de aumentará en poder y fuerza. La mayoría de los hombres están lejos de Mí debido a su incredulidad y sus corazones endurecidos. No creen en Mi influencia directa a través de y sobre todos los acontecimientos, no creen en la mano paternal que guía, en la ayuda visible en la mayor necesidad y, por lo tanto, se olvidan de dirigirse a Mi Mismo sobre este último.

Y a ellos quiero mostrar el efecto de una fe firme en vosotros guiándoos a través de las dificultades más difíciles de una manera que sea soportable para vosotros. Y pueden reconocerme a Mí y a mi trabajo si solo son de buena voluntad. Porque una y otra vez crearé una salida, donde las dificultades se acerquen a vosotros con toda dureza, porque a los que son Míos ya les pago en la tierra por lo que quieren hacer por Mí, porque están a Mi servicio y Yo como patrón realmente no dejaré Mis obreros en la necesidad. Los protegeré de toda angustia y peligro terrenal, y los que están lejos de Mí deben reconocer en esto que bendición recae en su actividad espiritual, que corresponde a Mi voluntad.

Yo consigo Mis obreros y también Me cuidaré de ellos... y toda preocupación ansiosa puede apartarse de vosotros, porque soy vuestro Patrón y Padre al mismo tiempo... Solo permitid un trabajo obvio de Mi parte sobre vosotros a través de una fe fuerte que vuestros semejantes también se beneficien de ello, para que ellos también aprendan a creer, porque han reconocido la fuerza de la fe en vosotros. Tenéis mucho trabajo por hacer, porque solo estáis al principio, pero también lo dominarais jugando, porque Yo estoy von vosotros y recibís Mi fuerza en cuanto estáis activos para Mí.

Solo tenéis que haceros receptivos a esta fuerza a través de una fe fuerte y una actividad de amor perpetuo... entonces seréis bendecidos terrenal y espiritualmente, no tendréis problemas terrenales y podréis lograr el mayor éxito espiritual, como Mis obreros, estaréis por encima de todas las circunstancias terrenales, las dominareis con Mi fuerza, porque Mi bendición os acompaña por todas partes, a vosotros los que queréis servirme en el último tiempo antes del fin, vosotros, que queréis estar activos para Mí y Mi reino...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Intervención de Dios ....

B.D. 3773 from 17 de mayo 1946, taken from Book No. 48

La voluntad humana será derrotada por Mi voluntad, lo que los hombres se esfuerzan por conseguir será impedido por Mi intervención, y todo poder experimentará pronto un debilitamiento en la medida en que él mismo es impotente frente a Mi voluntad .... Porque quiero mostrar al mundo que no puede desconectarme y que dirigiré los acontecimientos mundiales en una dirección diferente si la gente ya no es capaz de hacerlo por sí misma. Dejo que los acontecimientos sigan su curso hasta que se reconozca claramente qué poder quiere imponerse en la tierra, pero entonces ya no demoro mas y quiebro ese poder, aunque temporalmente, para que el tiempo se complete. Apareceré manifiestamente antes del fin, es decir, me acercaré de nuevo a todos los hombres, revelándome como un poder insuperable que se expresa destructivamente porque sólo el miedo puede determinar todavía a los hombres a llamarme .... el miedo a la muerte, a la que están irremediablemente condenados sin Mi ayuda. Porque, de otro modo, su atención ya no podrá dirigirse hacia Mí. Y el poder terrenal se hundirá en la nada, será igualmente incapaz de resistir las fuerzas de la naturaleza a través de las cuales hablaré. Y se producirá un cambio repentino, todo lo que ha movido el pensamiento de las personas quedará invalidado, habrá que resolver nuevos problemas, surgirán nuevas adversidades, y de nuevo se necesitará mucha fuerza para dominar la nueva situación de la vida .... Y esta es mi voluntad. Me conduelo de la humanidad que, a pesar de la mayor adversidad terrenal, no encuentra su camino hacia Mí, que sólo presta atención a los acontecimientos del mundo y no reconoce el efecto del pensamiento engañoso y la extrema lejanía de Dios en ellos .... que ven toda la culpa y la causa de la adversidad en la voluntad humana pero no en su propia adversidad espiritual, que es la causa y que cada persona debería esforzarse por remediar. Y así quiero confrontar a las personas con Mi voluntad para que reconozcan que también están a merced de otro Poder, que se acerquen a este Poder en busca de ayuda .... que Me reconozcan .... porque sólo entonces puedo ayudarles. Las personas necesitan ayuda urgentemente pero se cierran a la fuerza que necesitan. Y para hacerlas mas receptivas, dejo que la gran adversidad caiga sobre ellos. Sólo un poco más y me oirán, recibirán la prueba de la verdad de Mi Palabra, y bienaventurados los que creen antes de que les proporcione la prueba, bienaventurados los que se preparan y sacan constantemente fuerzas de Mí, porque no necesitarán asustarse por la adversidad, así como las fuerzas de la naturaleza tampoco les harán daño, porque esta es Mi voluntad ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Luz de las alturas ....

B.D. 3774 from 18 de mayo 1946, taken from Book No. 48

El cielo deja que su luz brille hacia la tierra, pero la tierra permanece a oscuras, se niega a aceptar la luz, porque los habitantes de la tierra tienen los ojos fijos en el reino de las tinieblas que ocasionalmente emite un resplandor de fuego, pero que sólo es un engaño de Satanás. Y buscan con avidez atrapar esta luz ilusoria y no prestan atención a la suave luz que viene de arriba. Sólo unos pocos la aceptan, y para éstos el hechizo de la oscuridad se ha roto, han escapado de la noche y caminan hacia una mañana brillante... ¿Por qué dudan en recibir la luz de los cielos? ¿Por qué persiguen una luz engañosa y no se dejan enseñar su inutilidad? ¿Por qué no quieren recibir de arriba lo que las profundidades nunca podrán ofrecerles? ¿Por qué no reúnen la voluntad de liberarse ustedes del poder que los retiene en las tinieblas del espíritu? .... Pues, porque ya no son capaces de creer en el Dador de la luz, en un Creador todopoderoso, sabio y amoroso de la eternidad que también les creó a ustedes y ciertamente lo hizo para un propósito diferente por el que se esfuerzan. Consideren el poco sentido que tienen sus existencias cuando visualizan que el día de mañana ya puede traer el fin físico para ustedes .... ¿De qué les sirve lo que tanto se esfuerzan por conseguir, de qué les sirven los bienes terrenales si sus cuerpos han dejado de ser? Sus almas se encontrarán entonces con un destino espantoso, ya que estarán sin ninguna posesión espiritual y por lo tanto sin fuerza, estarán muertas pero no extinguidas .... Déjense enseñar si los portadores de luz que se cruzan en los caminos de ustedes, escúchenles y reflexionen sobre sus palabras, y con una voluntad sincera reconocerán que sus palabras no son vacías, que llevan la vida en su interior, que son bien creíbles en cuanto se reconoce a un Creador eterno .... y busquen ganar la fe en un Creador a través de la reflexión y las preguntas que envían al infinito .... Y la luz de los cielos también les tocará y sentirán su beneficio, un suave y apacible resplandor caerá en sus corazones, sus espíritus se iluminarán y el deseo de una luz cada vez más brillante se agitará dentro de ustedes y encontrará satisfacción. Deja que la luz de lo alto surta efecto en ti, no huyas de ella, pues sólo esta luz te dará vida, no es una luz engañosa sino que te imparte posesiones espirituales, esforzarte por las cuales significa dicha para ti y efectivamente te trae la dicha .... escapa de la oscuridad a través de tu voluntad y vivirás ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Palabras del Padre llenas de Amor

B.D. 3775 from 19 de mayo 1946, taken from Book No. 48

Vosotros permanceréis en Mi Protección hasta el fin de vuestra vida y por eso que nada os asuste, que ninguna cosa os haga estar miedosos, y, que nada os parezca insuperable, si habéis obtenido una vez la fe en Mi Fuerza, Amor y Sabiduría.

¿Quien os podría proteger si no Aquel, Quien es en Sí el Amor? – Quien para ello tiene el Poder y quiere atraeros a Sí? Y por eso me encargo Yo también y os aparto la desgracia terrena si estáis llenos de fe.

Y por eso no temáis. Soportad todo con paciencia y sumisión por Mi Voluntad, y en Mi Voluntad, y sabed que es necesario para la salud de vuestra alma, pero que Yo no os impongo más de lo que podéis soportar y que en todo tiempo os asisto protegiendo y ayudando, si vosotros solos no sois ya más dueños de vuestra situación.

También está motivado en Mi Amor sólo que Yo no pueda apartar de vosotros por completo la desgracia, pues el tiempo hasta el fin es corto. Y Yo quiero abriros a vosotros que sois Míos, la Vida Eterna con toda su Gloria y, vuestras almas purificarlas así, para que estén maduras para el Reino espiritual.

Si sufrís, tened sólo Mi Amor ante vuestros ojos, el cual es inconmensurable y quiere ayudaros en el último lapso de vuestra vida terrenal a la liberación total. Y soportaréis todo más fácilmente y aprendéis a amarme cada vez más entrañablemente, porque Mi Amor os atrae poderosamente. Pero no os abandonaré eternamente.

Quitarle a la humanidad la desgracia significa la perdición completa por tiempos infinitos, pero Yo quiero salvar aún, lo que no se sustraiga a Mi Ayuda llena de Amor. Y vosotros tenéis que vivir ese tiempo de calamidad, aunque vosotros no la necesitéis en la misma cantidad que ellos, sin embargo ella tendrá efectos bienhechores para vosotros, y una vez la reconoceréis como una Gracia especial de Mí.

En cuanto no me eliminéis de vuestros pensamientos, será la gran desgracia para vosotros también soportable, pues Mi Yugo es suave y Mi Carga ligera. Y Mi Palabra es Verdad. Si Yo Mismo os prometo Mi Ayuda, si Yo quiero ayudaros en todo momento a llevar vuestra cruz, puesto que me lo suplicáis, no necesitáis temer que os desmayaréis bajo el peso que Yo os he cargado por Amor a vosotros mismos.

¡Llamádme en la desgracia y Yo estoy siempre dispuesto a ayudar! Creed en Mí, y el vigor de la fe la conjurará al istante. Y sabed que solamente sufriréis si vuestra fe es demasiado débil.

Por eso luchad y orad imperturbables por una fe vigorosa y venceréis toda desgracia, y vuestro fin será un fin feliz.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Anunciación de la catástrofe ....

B.D. 3776 from 20 de mayo 1946, taken from Book No. 48

Os paso una revelación con mayor importancia. Tenéis que prepararos al momento del cambio aproximado, porque voy a aparecer aparentemente. El plazo que se os dio se agota y Mi palabra se cumplirá para el deleite de pocos y para el horror de muchos que me conocen y me deben conocer en cuanto me exprese y demuestro Mi voluntad y Mi poder. Estáis en el último escalón antes de ir por un camino con muchas privaciones y agobios, porque hacen falta al hombre, los que deben sentir Mi poder para que estrechen sus manos hacia Mi y agarrar Mi mano salvadora.

Mi último remedio educador parece despiadado y cruel al hombre, pero se explica únicamente con Mi amor, porque muchísimos almas se perderían sin el último remedio y podré ganar algunos pocos de este modo. Encontrad Mi amor en la revelación del próximo acontecimiento y que estoy avisando todavía para haceros creer porque no queréis creer ....

Todos tenéis que vivir horas temerosas y los sobrevivientes tendrán que cargar con muchas necesidades que les va a parecer insoportables. Pero os prometo toda Mi fuerza y ayuda a los que me llamarán en su penuria en su espíritu y en la verdad. No presto atención al rezo de los labios, sino al llamamiento que subirá desde las profundidades del corazón .... Esto encontrará respuesta y toda penuria se disminuirá y será soportable a los que creen en Mi .... Os llegará la noticia de planes terrestres y medidas, pero Mi voluntad los estropará y vais a escuchar de nuevos peligros, pero entonces sabeis de que habrá otro peligro en traje y que no tenéis que temer a los primeros y que deberíais focusaros a Mi y Mi reino y que debeis juntaros cada vez más intensos conmigo para recibir fuerza de myor grado para la hora de mayor penuria ....

Os lo digo porque Mi amor debe prepararos a lo que vendrá sin cesar y lo que ocurrirá según el plan divino, porque necesitaréis todavía mucha fuerza y recibirla a través de la voluntad seria y rezos intensos y caridad. Solamente prestad atención a vuestros almas y dejad cada preocupación terrestre atrás, venid hacia Mí en cada necesidad y angustia para que no os separéis nunca más de Mi, a que estáis en conección permanente conmigo y a que sentís Mi presencia en cuanto hable con voz de trueno a la humanidad desde lo alto .... a que no me temáis sino verme como un padre divino rogándole por Su protección que os va a conceder ....

Amén

Traducido por Bea Gato

El valor de la Palabra divina...

B.D. 3777 from 21 de mayo 1946, taken from Book No. 48

Lo que el Señor Mismo os anuncia es verdaderamente digno de la mayor atención, porque de Su boca santificada no sale ni una Palabra que sea inútil o ignorada. Y Sus advertencias y amonestaciones en el último tiempo son de especial urgencia, porque se supone que deben salvar todavía vuestras almas de la perdición, que es segura para vosotros sin Su Palabra, porque no practicáis el amor. Y así Él Mismo se acerca una y otra vez a vosotros e imaginaos el gran peligro en el que estáis flotando, y quien presta atención a Su Palabra, él mismo evita el peligro; pero quien cierra su corazón y su oído a Su Palabra santificada, no hay salvación para él en los tiempos eternos, se está acercando a la perdición segura.

Porque está cerca el juicio final, es decir, el día en que lo espiritual es puesto en libertad o renovado destierro según su madurez, donde es juzgado según sus obras, que ha realizado u omitido por libre albedrío. Y este día es de una importancia tan decisiva para todo lo espiritual que Dios le crea de antemano todas las posibilidades de alcanzar un alto nivel de madurez para poder escapar del renovado destierro en la materia sólida. Y es por eso que Él busca despertar el sentimiento de responsabilidad en las personas, señalándoles a través de Su Palabra las consecuencias de una voluntad mal usada y mostrándoles el camino correcto para alcanzar el objetivo.

Es Su Palabra la prueba de Su amor por los inconversos, porque a través de Su Palabra quiere ayudarlos a la libertad, y por eso es un bien precioso, que no debe quedar sin uso, que es extremadamente energizante y ayuda al mayor éxito espiritual, si es recibido de Él con fe. Quien respeta lo que Dios le habla no tendrá que temer ir por el camino equivocado, porque la Palabra de Dios es la señal correcta, es un dador de fuerza, es la conexión directa de Dios hacia las personas que siempre es bendecida para quien desea Su Palabra. Porque este también está en estrecha asociación con la Palabra eterna en sí, con Aquel, Que es el propósito y la meta de su caminata por la tierra...

El juicio final dividirá los espiritus; todo lo que se esfuerza hacia Dios captará Su amor y ponerlo en un estado de máxima dicha, mientras que todo lo que se aparta de Él caerá bajo Su ira, es decir, en la mayor distancia de Dios, en la impotencia más extrema permanecer nuevamente tiempos infinitos y andar por innumerables creaciones hasta que se le permitirá usar su libre albedrío nuevamente, hasta que se le permita escuchar nuevamente Su Santa Palabra y se le ponga ante la última prueba de voluntad. Su Palabra aclara a la gente sobre el significado y propósito de su vida terrenal, y bien aquel que presta atención a Su Palabra, quien la escucha y la da vida a través de actos de amor... porque la Palabra Misma se acercará y permanecerá con él hasta toda la eternidad...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La intimidad del rezo fortalece la creencia ....

B.D. 3778 from 23 de mayo 1946, taken from Book No. 48

La intimidad del rezo aumenta la capacidad receptiva de Mi palabra y así se os proporciona en cualquier momento una fuerza y gracia si rezáis a Mi con espíritu y verdad. Y aunque la tierra se imponga a menudo entre nosotros, no será capaz de soltar la conexión entre vosotros y Mi, como tampoco nunca puede impedirme acercarme a vosotros en la palabra mientras no desperdicies de llamarme por ayuda. Pero el rezo hacia Mi tengo que pedir mientras no estéis tan fuertes en la fe, pero tampoco el peligro terrestre más intenso no podrá destruir la conciencia de Mi presencia. Entonces estáis conectados conmigo irrompiblemente. Pero una creencia débil suelta el lazo y hace falta atarlo una y otra vez por el rezo. Pero os aseguro que nunca se romperá, porque conozco a los Míos y los atraigo hasta que estén enlazados eternamente conmigo.

Lo que espera a la tierra es tan tremendo que hace falta una fe fuerte si el hombre lo quiere sobrevivir sin tomar daño al alma. Y cada penuria terrestre es una preparación para este tiempo que vendrá sin demora según Mis anunciaciones. Os haré soportar una gran carga, les hago pasar por mucha pena, pero también sé de los resultados y pienso únicamente en la salvación del alma de los hombres a los que quiero ayudar en su penuria espiritual.

Pero una tranquilidad y una paz os invadirá si sois creyentes devotos y la mayor necesidad no os asustará ni os debilitará. Intentad de llegar a ese nivel de la creencia, intentad de conectaros permanentemente conmigo, no prested tanta atención al mundo y sus exigencias, sino hundáis más y más en Mi palabra, tomad directamente la fuerza de Mi, de Mi palabra, alimentad y bebed de Mi a que estais inundados de fuerza sin conocer ningún miedo y a que vivis en la conciencia de Mi presencia y recomendaros sin preocupación a Mi amor y garcia.

Conozco todas vuestras necesidades, Yo sé del abatimiento de vuestras almas, Sé del miedo de vuestros corazones y lo valoro todo según vuestra voluntad que me vale mucho. Y según guío todos los acontecimientos a que pase lo mejor para vuestro alma. No olvidéis nunca la intensidad del rezo, buscadme en cualquier necesidad y peligro y escucho vuestra llamada y os ayudo. Porque debéis convertiros en Mio con cada fibra de vuestro corazón, debéis buscar la unión más intensa posible conmigo para que vuestra fe no teme nada de lo que pudiera llegar ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Poder ilimitado de Dios... Efecto de la voluntad...

B.D. 3779 from 24 de mayo 1946, taken from Book No. 48

Quien creó el cielo y la tierra, Cuyo poder es ilimitado... considerad esto si sois débiles y temerosos. Ciertamente deja la libertad a la voluntad del hombre, pero Su voluntad dirige el efecto de lo que la voluntad humana ha iniciado. Y, por eso no temáis nada mientras os sometéis a la voluntad de Dios, mientras querréis estar a Su servicio... porque entonces la voluntad humana no puede dar a luz a nada más que lo que es bueno para vuestra alma. Y también se tiene en cuenta vuestro bienestar físico en función de vuestra creencia.

Tomad nota de esto, de que alguien siempre se preocupa por vosotros, corporal y espiritualmente, como os lo ha prometido, que Su poder es ilimitado, Su amor es abrumador y Su voluntad sirve solamente a vuestra salvación de los problemas espirituales, de que no sois abandonados por Él ni por un momento, si vosotros no Le abandonáis, si vuestra voluntad se esfuerza por la unificación con Él... Hay una gran necesidad espiritual en la tierra, es un estado de extrema desesperanza, y solo quedan unos pocos que mantienen en contacto con Su Padre y Creador desde la eternidad. Pero estos pocos pueden vivir en esta tierra sin miedo y preocupaciones, son Sus hijos a quienes el Padre guía fielmente a través de la vida en la tierra hacia la casa de Su Padre.

La gran tiniebla de la tierra también asusta a vuestras almas, pero la luz de los cielos ahuyentará vuestro miedo, porque es de Dios y los dones de Dios realmente no carecen de efecto para aquellos que los reciben agradecidos de Su mano. Lo terrenal que os falta, se reemplazará con dones espirituales, y se os dará de sobra y no tendréis problemas, porque consideráis el alma, que es inmortal y pronto dejará vuestro cuerpo. Pero podéis pedir en cualquier momento, que Dios también haga soportable vuestra vida terrenal... y si indudablemente creéis en Su ayuda, no fallará, porque el poder de Dios es ilimitado, Él puede ayudaros, y Su amor os ayudará, si sois de verdad Sus hijos y confiáis en Él sin límites.

Rendidos a Su voluntad, porque solo él sabe lo que es bueno para vosotros, Él os guía a través de la noche hacia la luz, Él nunca os deja solos, sino que camina constantemente a vuestro lado, también extiende Su mano hacia vosotros, la cual podéis agarrar en cualquier momento, y bajo Su guía iréis bien, alcanzarais vuestra meta, aunque vuestro camino a veces sea arduo y espinoso... Su amor os protege para que no sufráis daño...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Paz interior... Conexión con Dios...

B.D. 3780 from 25 de mayo 1946, taken from Book No. 48

En la conexión Conmigo encontraréis tranquilidad y paz interior. Me quedo con vosotros todo el tiempo, pero para poder sentirme cerca de vosotros, vuestros pensamientos deben estar Conmigo, y Me sentiréis y recibiréis fuerza según sea necesario. La angustia del cuerpo ayuda al alma a liberarse y a columpiarse hacia las esferas espirituales, y cuando regresa a la tierra, se ha fortalecido y ya no teme las angustias terrenales. Porque Mi aliento lo tocó, se metió en Mi corriente de fuerza porque anhelaba fuerza, y Mi fuerza es la salida de Mi Mismo, estoy cerca de vosotros, y donde estoy, cada miedo, cada preocupación ha pasado.

Conectaos Conmigo a menudo, haceos receptivos a la corriente de fuerza de Mi amor, abríos, y Mi presencia os llegará a la conciencia y traeros la paz interior. La fuerza fluye constantemente hacia vosotros a través de Mi Palabra y si cumplís con esta podéis fortaleceros constantemente tan pronto como necesitáis fuerza. Es Mi voluntad, que os acordáis de Mí en las horas de angustia, que Me llaméis y busquéis la conexión Conmigo desde el fondo de vuestro corazón, para que Mi fuerza ahora pueda hacerse efectiva en vosotros.

Porque entonces también tendréis fe en Mí, Mi fuerza y Mi amor, y entonces también estaréis seguros de toda ayuda... Llamadme en momentos de necesidad y os responderé... y no dudéis de esta Palabra, porque cada duda reduce la afluencia de corriente de fuerza; a través de vuestras dudas vosotros mismos ponéis limites a Mi obra sobre vosotros... Creed, que quiero ayudaros y puedo ayudaros y pedid esta ayuda, y será vuestra en cada emergencia del cuerpo y el alma. Y vuestra alma dejará de temblar y de preocuparse, se calmará en Mí, en lo conciencia de Mi conciencia y en Mi constante voluntad de ayudar...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios como guía y acompañador constante...

B.D. 3781 from 26 de mayo 1946, taken from Book No. 48

Elegidme como vuestro constante acompañador y guía y seréis guiados correctamente. Alcanzarás la meta que Yo os he marcado para que llegáis a ser felices. Realmente no conozco otro objetivo que el de saber que sois bendecidos y, por lo tanto, no podéis ir Conmigo de otro modo que el de la dicha eterna. Pero vuestra voluntad debe subordinarse a Mí, tenéis que dejaros tirar de Mí y no alejaros de Mí por vuestra propia voluntad equivocada en un camino que os parece más llano, pero os lleva por mal camino.

Si Me elegís como vuestro guía y acompañador, entonces podéis dejaros completamente despreocupados a Mí, solo tenéis que expresarme vuestra voluntad a través de la oración intima de confiaros a Mi guía. Porque en contra de vuestra voluntad no os echo mano... Y por eso vuestro estilo de vida también debe corresponder a Mi voluntad, porque también Me da prueba de vuestra voluntad correctamente dirigida, que no solo debe permanecer voluntad, sino que debe ser puesto en práctica. No os exijo un gran sacrificio cuando exijo el cumplimiento de mi voluntad, porque esto último solo significa una inserción en Mi orden desde la eternidad.

Y la ley de Mi orden eterno realmente no es tan difícil de cumplir, porque corresponde al estado original de los seres, que partieron de Mí. solo entonces se vuelve difícil para vosotros si todavía estáis muy alejados de este estado original debido a vuestra propia voluntad. Pero entonces tenéis que hacer un esfuerzo para alcanzarlo de nuevo y pedirme ayuda... Entonces si tendréis que llevar una lucha con vosotros mismos, pero siempre tenéis que tomaros Mi voluntad, mi mandamiento de amor como pauta, tenéis que querer seriamente, y también podréis hacerlo, porque bendigo cada voluntad seria y doy a la gente la fuerza para llevarlo a cabo...

Y la subordinación a Mi voluntad es la garantía más segura de que Yo también asumo el liderazgo, que os guio por todos los caminos y os conduzco hacia la meta correcta. Y entonces no Me ofrezcáis ninguna resistencia, no miréis las tentaciones del mundo, es decir, no deseéis caminar por los caminos laterales, que os parecen más cómodos y atractivos, sino que siempre seguidme con la cara apartada del mundo, porque la meta será para vosotros incomparablemente más gloriosa, y el mundo nunca podrá ofreceros lo que Yo os ofrezco cuando hayáis llegado al final del camino bajo Mi guía. No retrocedáis ante los baches, ante los obstáculos que parecen insuperables... bajo Mi guía todo camino es transitable, bajo Mi guía no hay obstáculo que no sea insuperable.

Pero no creáis que podéis recorrer el camino sin Mi ayuda... porque vuestra fuerza es demasiado débil igual como vuestra voluntad, y solo Yo puedo aumentar vuestra fuerza, tomaros de la mano y guiaros con seguridad... Y por eso, confiaos en Mí, renunciad a vuestra propia voluntad y recorred el camino sin preocupación alguna de volveros locos. Porque quiero llevaros a la casa de Mi Padre, quiero traer a mis hijos de regreso y prepararles una viviendo en el reino espiritual... Pero solo un camino lleva allí, y todos debéis caminar por este camino si queréis alcanzar vuestra meta... Pero Yo quiero ser vuestro guía constantemente, porque quiero haceros feliz, porque Yo os amo desde el principio y os amaré hasta toda la eternidad...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lo espiritual mismo en el hombre atrae el juicio final...

B.D. 3782 from 27 de mayo 1946, taken from Book No. 48

El comportamiento de la humanidad clama por el juicio... ella misma atrae el juicio final, porque realmente ya no se fija en el propósito de la vida terrenal, ya no se encuentra en el nivel espiritual que requiere un encarnación en la tierra como ser humano. Y es por eso que vuelve a retroceder de desde su última etapa de desarrollo hacia la etapa inicial, y debe volver a tomar la tierra como lugar de residencia por tiempos infinitamente largos para finalmente poder redimirse.

La gente ya no Me reconoce, son más incrédulos que nunca y por eso no buscan una conexión Conmigo, están sin fuerzas y ya no puede desarrollarse espiritualmente hacia arriba, sino que se esfuerzan por alejarse aún más de Mí, buscando la fuerza en Mí oponente, en que buscan alterarse a sí mismos y a su fuerza a través de su propia falta de amor y pasan con indiferencia a la necesidad de sus semejantes. Es un estado en la tierra que no es soportable y que, por lo tanto, requiere un cambio urgente, es un estado que contradice completamente Mi ley desde la eternidad y, por lo tanto, no puede ser tolerado por Mí.

Las personas mismas no se esfuerzan por mejorar su estado mental, sino que se hunden más y más profundamente. Y por el bien de lo espiritual mismo, que está encarnado en la tierra como ser humano, Yo detengo este proceso de desarrollo... Yo vuelvo a poner lo espiritual a la forma externa que corresponde a su grado de desarrollo...

Juzgo lo espiritual, pongo fin al estado de libertad que ya había alcanzado y lo aprisiono de nuevo, robándole por completo su libertad para su anterior salvación. Yo lo juzgo, pero lo espiritual por sí mismo atrae el juicio, porque las personas en la etapa del libre albedrio son ellas mismas las autoras de lo que la tierra esperará en breve. La voluntad humana no aspira a la libertad definitiva, sino que se encadena cada vez más que nunca a la materia y así da testimonio del deseo que también se cumple para ella. Predomina el amor propio, no se practica el amor al prójimo y la gente desconecta completamente el amor por Mí, porque ya no Me reconocen y por su desamor también se vuelve incapaz de reconocerme. Y eso es un estado espiritual tan bajo que trae consigo la disolución de las creaciones, que contenían los espiritual con el propósito de un desarrollo ascendente.

El tiempo se acerca cada vez más, donde se produce este acto de disolución, porque la humanidad no mejora, permanece dura e insensible en su pensar y actuar,, ya no reconoce la ley del amor pero que se basa en Mi orden desde la eternidad. Pero sin amor no hay existencia, porque el amor es fuerza y todo ser que se esfuerza hacia arriba necesita fuerza... que quiera vivir en libertad y felicidad y que quiera permanecer cerca de Mí hasta la eternidad...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obreros para el reino de Dios... La actividad de enseñanza...

B.D. 3783 from 28 de mayo 1946, taken from Book No. 48

Un tiempo de total falta de fe también desarrolla celosos ciervos de Dios que, como resultado de su estilo de vida que agrada a Dios... de un camino en el amor al prójimo desinteresado... están en el reconocimiento y ven las consecuencias de una vida equivocada, sin fe y sin amor. Estás personas, que están despiertas en espíritu, ahora trabajan incesantemente y con plena devoción por el reino de Dios... Quieren ayudar a los que están equivocados, iluminar a los ignorantes y advertir a las personas obstinadas que se oponen a Dios. Y Dios toma Su servicio a cada uno, quien se Le ofrece a trabajar para Su reino, y pone a todo el mundo en su lugar según su capacidad... les da un circulo de actividad correspondiendo a su conocimiento, para que el que sirve a Dios pueda estar activo donde se le impulsa desde dentro.

La dedicación ilimitada de una persona en la tierra a Dios y la voluntad de servirle, es decisiva si es aceptado como obrero de Su viñedo, pero entonces siempre y en todas partes encontrará oportunidades para el trabajo espiritual y aprovechar su energía vital de la manera correcta... guiando a las personas a la fe, indicándoles el gran amor y la misericordia de Dios, teniendo en cuenta lo incorrecto de sus acciones y voluntad y, en nombre de Dios, también mencionado el tiempo del fin. Cuanto más creyente es un obrero para el reino de Dios mismo, más convincentemente podrá hablar y más éxito espiritual se puede registrar.

Y cuanto más alegremente se dedica a su trabajo, más capaz se vuelve para ello, porque entonces ya no trabajo solo, sino Dios Mismo a través de él. Y así, todo el que trabaja para Dios por convicción más íntima y por verdadero amor al prójimo, llevará Su Espíritu dentro de sí mismo, y Éste lo instruye y lo impulsa a una actividad espiritual celosa. Y testificará correctamente de Dios, de Su amor, sabiduría y omnipotencia, y la bendición de Dios lo acompañará en todos los caminos... pero para la actividad de enseñanza hay siervos especiales elegidos por Dios, porque esta requiere un conocimiento que el siervo de Dios tiene que adquirirse primero mediante la entrega de su voluntad y la constante disposición a recibir enseñanzas desde el reino espiritual, de la boca de Dios...

El suministro directo de la Palabra de Dios es necesario si el hombre quiere ser un maestro para sus semejantes, cuya enseñanza es la verdad plena. El espíritu de Dios puede expresarse a través de cada persona profundamente creyente, y entonces solo hablará la verdad completa, incluso si obviamente no se le ha introducido en ella de antemano, pero esto siempre presupone oyentes que no son completamente incrédulos y que están dispuestos a escuchar a lo que les es impartido a través del siervo de Dios.

Pero si la humanidad está enredada en el error y la mentira como en el último tiempo antes del fin, entonces también es necesario iluminarlos mediante la contratraducción de la verdad pura, y esto requiere un conocimiento, un reconocimiento de la verdad pura, que el maestro tiene que haber recibido de Dios Mismo si quiere tener éxito frente a sus semejantes. Porque entonces debe ser capaz de resistir a todas las objeciones y contradicciones; él mismo debe estar en el reconocimiento, solo entonces podrá transmitirlo. El Espíritu de Dios entonces probablemente también habla a través de esos siervos, pero de una manera que el prójimo no se ve obligado a creer, sino que siempre puede tomar lo que se le predica para el propio pensamiento humano y ahora puede decidirse libremente para aceptarlo o no.

En el último tiempo, antes del fin, se combatirá todo lo espiritual con los medios más afilados, y entonces también se debe usar las armas más afiladas para sobrevivir la lucha... hay que luchar con la espada de la boca con la asistencia del Espíritu divino... Entonces la victoria no fallará... Y la bendición de Dios descansa sobre todos los que trabajan para Él como Su siervo, porque este trabajo es extremadamente necesario y se supone que traerá la salvación a innumerables almas del mundo de la necesidad espiritual más profunda...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Bendiciones de la fe en tiempos de necesidad...

B.D. 3784 from 29 de mayo 1946, taken from Book No. 48

Experimentaréis todas las bendiciones de la fe cuando las dificultades se acerquen a vosotros. No desesperáis, porque estoy con vosotros todos los días hasta el final... y realmente no podéis tener mayor protección de la que os garantiza Mi presencia. Y buscad ganar la fe en esto ya de antemano, orad y vivid en el amor, y Mi presencia se convierte en una certeza para vosotros, y entonces seréis valientes y fuertes. Pero la necesidad es inevitable, porque los últimos días de la vida han llegado para innumerables personas, que se supone que les traerán la salvación en la necesidad espiritual. Tengo que atacarlos fuerte y tangiblemente si aún quiero ganarlos para Mí, y por eso también tenéis que afrontar los días de angustia por el bien de los semejantes, pero siempre poniéndoos bajo Mi protección y superando todo con Mi fuerza y gracia.

Pero cuando la gran necesidad se os acerque, ya no dudaréis más si solo estáis dispuestos a creer firmemente, porque escucho la oración del corazón, que tiene como objetivo ganar una fe fuerte. Tan pronto como Me sentís cerca, ya no tenéis miedo, entonces sois fuertes y emprendéis todas las luchas, tanto terrenales como espirituales, es decir, con el enemigo de vuestras almas. Aguantad y no tengáis miedo, porque a quien una vez prometí Mi protección, nunca lo dejaré, os guiaré con seguridad a través de toda adversidad y peligro. Cada día os acerca más al gran acontecimiento, que no se realizará por voluntad humana sino únicamente por Mí voluntad.

Y si la necesidad sigue siendo tan grande de antemano, llega a su fin a través de ese acontecimiento, pero resuelve una necesidad de otro tipo. Pero también podéis convertiros en maestro de esta, si os apegáis a Mí y trabajáis y obráis Conmigo. Por el momento creed en Mi presencia constante con los que son Míos, con los que buscan formarse al amor a través de un estilo de vida acorde a Mi voluntad... Creed en Mi obra en y a través de vosotros, y la calma os sobre cogerá, incluso ante la mayor necesidad, porque entonces recibís continuamente la fuerza de Mí, de Aquel, en Quien estáis creyendo.

No tengáis miedo y poca fe, porque cuanto mayor sea vuestra miseria, desterradla vosotros mismos con una fe firme... Por tanto orad y vivid en amor, y vuestra fe se fortalecerá y alcanzará una fuerza que elimina todo temor, porque os sentís seguros y llenos de fuerza en Mi presencia, y también dominaréis lo más difícil con Mi fuerza... Se producirá un cambio muy rápido, rápidamente pasarán los días, una miseria persigue a la otra y de repente hablaré desde arriba, como lo he anunciado siempre y constantemente... estáis tan cerca de eso que tenéis que soportarlo todo con calma a la vista, porque estas son las últimas tormentas antes de la gran tormenta que azotará la tierra...

Recordad que estuve a vuestro lado como un constante amonestador y exhortador y os avisé de este tiempo de miseria, recordad que la gran necesidad también vendrá como Yo lo he anunciado, porque Mi Palabra es y sigue siendo la verdad... Y sacad fuerza de ella, que está siempre a vuestra disposición, si la deseéis. Un padre no niega nada a sus hijos porque los ama; los protege en cada necesidad y peligro. Así también vuestro Padre celestial, Quien os ama aún más fuerte y por eso os brinda toda la protección, tanto física como espiritualmente, para que un día podéis entrar en Su reino sin prejuicios...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Los llamados siervos de Dios - Verdad

B.D. 3785 from 30 de mayo 1946, taken from Book No. 48

Quien se siente ser llamado, para obrar por Mí y actuar en Mí nombre sobre la tierra, ese tiene que ser atraido por Mí y dejarse conducir por Mí siempre e incesantemente, tiene que dejarme a Mí que le hable en su interior a través del corazón, tiene que estar a la escuchia interíormente de lo que esta voz le manifieste y cumplir a lo que su corazón le impele o empucha quien se siente llamado, tiene que mantener constantemente el contacto Conmigo, tiene que subordinarse, sin condiciones, y sin resistencía a Mí Voluntad.

Entonces primeramente puedo obrar Yo a través de él, es entonces cuando él verdaderamente es Mi siervo que ejécuta el trabajo para su Señor escrupulsamente. El nombramiento por Mí, lo sentirá él mediante el fuerte anhelo de manifestar o dar a conocer Mi Palabra, Mi Voluntad. Se sentirá impulsado a dar explicación a los hombres sobre el sentido y objetivo de la vida terrena, se sentirá él mismo, que es llamado por Mí, está en conocimiento de la pura Verdad, y es llamado de Mí al trabajo para Mi Reino, y siempre querrá difundir esa Verdad. El llamamiento por Mí es la consecuencia de una madurez espiritual que capacita a los hombres a que reciban de Mí la Verdad pura, y es por eso que nunca es un hombre llamado por Mí, que no haya sido aleccionado por el espiritu en sí anteriormente. Es cierto que intelectualmente pueda recibir también un saber, sin embargo, ese no le capacita a que divulgue la Verdad, porque él mismo no conoce totalmente la Verdad, de lo que ha recibido o acogído como saber.

Per es imprescindible el conocimiento de la pura Verdad antes de que pueda darlo a los semejantes. Y ese conocimiento se lo proporciona únicamente Mi Espíritu, entonces, primeramente ha sido instruído por Mí Mismo y puede actuar en la tierra como Mi siervo.

Y si él se entrega a Mí por completo, obedecerá al menor estíulo del corazón y así cumplirá siempre Mi Voluntad en cuanto Yo lo necesito para que obre por Mí. Y por eso tiene que desprenderse del mundo, él tiene que ver en la unión Conmigo la más alta bienavenuranza y no hacer caso en lo posible a todo lo terrenal, él percibirá tanto más clara la voz del Espíritu.Y con tanta más alegría obedeciá él a esa voz, y después él un obrero apto para Mi Reino en esta tierra.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La gran tribulación es la prueba de la verdad de la Palabra divina...

B.D. 3786 from 31 de mayo 1946, taken from Book No. 48

El camino al hogar eterno es espinoso y arduo, y especialmente en el último tiempo antes del fin. Pero cuanto más difícil es pasar, más corto es. El fin está cerca, y todos los obstáculos se amontonan nuevamente ante vosotros, pero después de haberlos superados podéis caminar libremente y entrar en el reino espiritual, donde todas las dificultades han llegado a su fin. Y si lo pensáis seriamente, la difícil existencia terrenal debe primero daros la certeza de que el fin está cerca, porque desde el comienzo de este periodo de redención os he predicho en qué dificultades y tribulaciones llegaréis antes del fin, que tendréis que vivir una miseria en la tierra como visto nunca antes, y ya podéis reconocer la verdad de Mi Palabra por ella, porque el sufrimiento y la angustia a vuestro alrededor es excesiva y será aún mayor.

Pero llamo a los Míos: Tened paciencia y esperad a Mi ayuda... Lo que es inevitable, lo que he anunciado hace mucho tiempo, debe cumplirse para el dolor de innumerables personas y para fortalecer de fe de aquellos que son Míos. Ha comenzado el tiempo de la gran tribulación, y el que recuerda Mi Palabra sabe que pronto llegará la última hora. Y él dará testimonio de Mí y Mi Palabra, que es verdad y permanecerá hasta toda la eternidad. Y si la necesidad sigue siendo tan grande, debe ser una prueba para vosotros de la verdad de Mi Palabra y fortalecer vuestra fe, debe ser un consuelo para vosotros, porque con esta predicción también os hice la promesa de que acortaré los días por el bien de los elegidos... Pasarán rápidamente, pero la necesidad debe pesar mucho sobre vosotros para podáis reconocer que el fin está cerca...

Nunca debéis esperar una mejora, pero debéis aceptar las dificultades rendidas y uniros a Mí aún más cuanto más las opriman, entonces valen más para vosotros que la posesión de bienes terrenales, que no tienen existencia y no pueden seguiros a la eternidad. “Venid a Mí que estáis afligidos y agobiados, quiero refrescaros...” Mantened esta promesa, creed y confiad en Mí, y podréis sobrellevar cualquier dificultad. Poned vuestro destino con confianza en Mi mano, y os llevará hasta el final de vuestra vida... y no importa cuán pedregoso sea el camino, conduce hacia arriba, y al final estoy Yo...

Al final os esperan las viviendas celestiales en casa de vuestro Padre, donde ningún sufrimiento os oprime, donde no existe la miseria, donde hay paz eterna y felicidad, donde vuestros ojos mirarán maravillas de las cuales ningún corazón humano puede imaginarse. Creed en Mi Palabra, y también reconoced en la mayor miseria sólo la confirmación de Mi Palabra, porque la os he anunciado, y debe cumplirse como Mi Palabra tan pronto como se acerque el fin.

Es por eso que simplemente preparaos para el fin, dejad ir todas las preocupaciones terrenales, dejad de crear y trabajar para la tierra, sino solo para el reino espiritual, reclamad constantemente Mi fuerza y gracia y manteneos en constante oración, es decir, en continua conexión Conmigo a través de pensamientos y obras de amor... y no necesitaréis andar ni un paso sin Mí, Me tendréis como guía constantemente a vuestro lado, y por muy espinoso que sea el camino, os lleva a la meta correcta... conduce la casa del Padre, conduce a Mí, Quien soy vuestro Padre más amoroso desde la eternidad...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La confesión a Jesús y la Obra de redención...

B.D. 3787 from 1 de junio 1946, taken from Book No. 48

El peligro de apartarse de la fe en Jesucristo, el Hijo de Dios y Redentor del mundo, será muy grande y, sin embargo, la gente deberá someterse a esta última prueba de fe, porque es decisiva para la eternidad... Yo Mismo Me he encarnado en esta tierra en Jesucristo, Yo Mismo tomé la muerte en la cruz como ser humano para abrir la puerta a la eternidad para la humanidad... Pero la gente cierra esta puerta a sí misma, no acepten Mi Obra de redención, no obtienen ningún beneficio de ella.

Y esta puerta permanecerá cerrada para ellos durante eternidades, porque quien no Me reconoce, tampoco puedo reconocerlo como perteneciente a Mí. Él no tiene parte en Mí mientras esté todavía en el poder de Mi oponente, que es inquebrantable hacia aquellos que no Me reconocen a Mí y a Mi Obra de redención. Así que ellos mismos se separan de Mí y se esfuerzan hacia aquel, a través de cuya voluntad dejaron de ser libres y privados de todo reconocimiento. El fin está cerca y con este el juicio final... Y nuevamente Me acerco a la humanidad como Redentor, busco traerla libertad espiritual, luz y conocimiento, y solo quiero ser reconocido para poder derramar también las gracias de Mi Obra de redención sobre las almas para que no sucumban al juicio.

Quiero redimirlos, pero deben dejarse redimir por su propia voluntad... Y por eso deben confesarme ante el mundo como Aquel a través de Cuya fuerza y gracia pueden ser salvados .... deben creer que la Divinidad en toda abundancia estaba escondida en el hombre Jesús, que el gran amor a Sus semejantes le movía a sufrir y morir por ellos para evitarles la muerte entera, que se concede irrevocablemente que no crea en Él, que no reconoce Su Obra de redención ni reclama las gracias adquiridas por Él a través de la muerte en la cruz.

Y la gente debe confesar esta fe ante el mundo; deben testificar abiertamente del amor del Dios-Hombre Jesús, porque a través de este testimonio Me confiesan plenamente y completo... muestran al mundo que son de verdad Mis hijos que, atraídos por el amor del Padre, también cumplan la voluntad del Padre... Y entonces esta decisión de fe debe tomarse, y será un tiempo difícil para las personas que Me pertenecen y que deben confesarme públicamente. Pero el que tiene la voluntad de hacerlo, también tiene la fuerza, y ésta le llega sin medida como lo he prometido... Porque Yo Mismo estoy con los Míos, y los Míos son los que luchan por Mí, los que tratan de ganarme, que Me invoquen en espíritu y en la verdad, que viven en el amor y se esfuercen por cumplir Mi voluntad.

Y estos no deberían temer la próxima lucha de fe. Tiene que sobrevenir a las personas para que tomen una postura seria sobre un problema que hasta ahora ha recibido poca atención... tienen que decidirse a favor o en contra de Mí, porque quien se confiesa al Hijo también confiesa al Padre, y quien rechaza al hijo también rechaza al padre. Pero Yo soy Él, Que se entregó a Sí Mismo por la gente... Porque Yo estaba en abundancia en el hombre Jesús, Yo Mismo descendí a la tierra para redimir a las personas de la culpa del pecado y sus consecuencias. Y por tanto, quien cree en Mí, no puede rechazar a Jesucristo, porque Él y Yo somos Uno, y el que confiesa a Él, también Me confiesa a Mí...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Cread y trabajad mientras aún haya día”...

B.D. 3788 from 2 de junio 1946, taken from Book No. 48

Cread y trabajad mientras aún haya día... Porque para vosotros que descuidáis esto, seguirá una noche de duración infinitamente larga. Todavía hay una posibilidad de reconocimiento para toda la gente, aún es accesible la luz del día, aún se puede romper la oscuridad del espíritu, si la persona solo tiene la voluntad de hacerlo; pero luego llega un momento en que el hombre, es decir, lo espiritual en él, es despojado de su libre albedrio y tiene que languidecer en la oscuridad del espíritu por un tiempo sin fin. Y solo aquellos que anhelan la luz escapan de esta noche espiritual, entran en el reino de la luz, están en pleno reconocimiento, aunque está todavía en la tierra, porque la luz que una vez encontraron no se apagará, sino que iluminará su espíritu por los siglos de los siglos.

Cread y trabajad mientras aún haya día... Pero el día está llegando a su fin... y por eso estoy enviando constantemente portadores de luz a las personas, y todos los que son de buena voluntad los reconocen como Mis mensajeros y aceptan con agradecimiento lo que les ofrece... el conocimiento de la pura verdad .... La luz del cielo... comida y bebida del reino espiritual... para que puedan crear y trabajar celosamente, para que puedan acumular riquezas espirituales a través de la obra de amor y así aumentar sus conocimientos en el tiempo de la tarde, en el tiempo que se les concede hasta el final, hasta el anochecer. Cread y trabajad con toda diligencia, porque el tiempo ya no es para largo.

¿Pero en qué consiste solo vuestro crear y trabajar para no sucumbir al horror de la noche? Solo en el cumplimiento de Mi mandamiento de amor... solo os he dado un mandamiento... el del amor a Mí y al prójimo, y si lo obedecéis, sois diligentemente activos, como es Mi voluntad... Entonces creáis y trabajáis para vuestras almas, cuando creáis y trabajáis para vuestro prójimo, cuando el amor os empuja hacia Mí, para también llevar amor al prójimo, para ayudarlo corporal y espiritualmente para así cumplir con vuestro destino original... para estar activo en el amor...

Solo os di un mandamiento, pero el cumplimiento de este mandamiento trae consigo todas las bendiciones, os convierte en receptores de luz, os convierte en Mis hijos y, por lo tanto, en Mis herederos, quienes algún día pueden manejar y gobernar en la casa del Padre según su voluntad, que entonces también es la voluntad Mía... Cread y trabajad mientras aún haya día... Porque según la ley de eternidad la noche llega para todos los que no aprovechan el día de acuerdo a Mi voluntad... La inacción es la muerte, y solo podéis vivir si estáis inquietantemente activos. Pero la vida también significa estar en el reconocimiento, en la luz, porque esta última es absolutamente necesaria para una actividad correcta.

Y por eso os di el libre albedrío para que os activarais por impulso interior, para que hagáis un trabajo independiente, y también os di la capacidad de reconocer qué trabajo corresponde a Mi voluntad... os di el día, para que podáis usarlo ampliamente, para que podáis escapar de la noche y caminar en la luz para siempre. Pero quien no use su libre albedrio de la manera correcta, quien ignore toda actividad, será sorprendido por la noche, y morará en la oscuridad eterna por su propia culpa...

Y más urgentemente Yo os insto a trabajar para vosotros, para vuestras almas... porque la ley de la eternidad debe cumplirse, una noche seguirá al día, y quien no se haya salvado de las tinieblas espirituales hacia el reino de la luz volverá a hundirse en la noche de la muerte y no podrá liberarse por sí solo. Por eso cread y trabajad mientras aún haya día, porque llega la noche en la que ya no podéis obrar...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Visión espiritual consciente e inconscientemente ....

B.D. 3789 from 3 de junio 1946, taken from Book No. 48

Dejados introducir en el reino de los espíritus bienaventurados, que rodeados de luz, habitan cerca de Dios y son indescriptiblemente felices. Para poder ilustraros este reino a vosotros en la Tierra, vuestra visión espiritual debe estar abierta para vosotros, y esto requiere un nivel correspondiente de madurez del alma, que podéis lograr con buena voluntad. Entonces podréis desprenderos de la Tierra y elevaros mentalmente a esas esferas, podréis absorber impresiones profundas y llevarlas de regreso a la Tierra, que son de mayor beneficio para vuestro desarrollo ascendente.

Porque el ojo espiritual puede ver cosas que son invisibles para el ojo corporal, y el estado de visión ya es alentadora, porque es un estado de madurez; los que ven ya son candidatos al reino de la luz, de lo contrario el don de la visión espiritual les sería retenido. Puede ver cosas incomparablemente magnificas y su alma recibe así una fuerza y una gracia inconmensurable, pero sólo puede llevarse de vuelta a la Tierra una experiencia onírica; sólo podrá reproducir débil e indistintamente lo que se le permitió ver espiritualmente.

Sin embargo, el ser humano debe esforzarse por alcanzar este nivel de madurez que le permita ver espiritualmente, porque una vez que haya entrado en el reino de la luz en su espíritu, el mundo terrenal con todos sus peligros queda completamente anulado y nada puede dañar su alma, porque las fuerzas de la luz la sostienen y nunca permiten una disminución en el desarrollo. Cuando el ser humano lucha y se esfuerza seriamente, los seres de luz vienen hacia él y llevan su alma al reino espiritual, a menudo inconscientemente para el ser humano, hasta que llega al punto en que puede desprenderse de la Tierra incluso en un estado consciente y el alma se eleva hacia las esferas de luz.

Entonces su felicidad ya no reconoce límites, porque se le revela la gloria de Dios si su alma y su cuerpo son capaces de captarlo. Pero sólo unas pocas personas en el mundo alcanzan ese nivel en la Tierra, de mirar conscientemente y poder transmitir lo que han visto a sus semejantes. Sin embargo, a menudo hay almas que habitan inconscientemente en el reino espiritual, pero en el estado despierto el recuerdo les está quitado por el bien de su propia salvación del alma. Porque una fe demasiado débil se vería fortalecida a través de esto, a través de algún tipo de coerción que no es beneficiosa para el alma. Pero mientras la fe sea fuerte, no hay peligro para el alma, y lo que ha visto espiritualmente puede permanecer en su memoria para poder ponerlo en conocimiento de otras personas.

Procurad lograr esta fe fuerte, porque os brindará más conocimiento, un conocimiento acerca de las cosas que las palabras por sí solas no pueden explicar, que son demasiado poderosas para ser accesibles a personas que aún son imperfectas, y a quienes probablemente se podría transmitir palabras, pero que carecerían de cualquier comprensión. Pero este conocimiento podríais adquiriros a través de una fe fuerte y ser felices ya en la tierra porque entonces ya no habrá ninguna duda en vosotros, porque dentro de vosotros reina la claridad completa, porque vosotros mismos estáis irradiados de luz, tan pronto como hayáis penetrado en las esferas de luz y ahora nunca más podréis volverá caer en las tinieblas ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La gran gracia en la transmisión directa de la Palabra divina...

B.D. 3790 from 4 de junio 1946, taken from Book No. 48

Reconoced la gran gracia que se os concede a través de la transmisión directa de la Palabra divina en un momento en que la humanidad menos que nunca desea los dones de la gracia. Dios tiene misericordia de las personas y les da una gracia extraordinaria en contra su voluntad, que, sin embargo, solo puede llegar a ser efectiva si renuncian a su resistencia. Pero constantemente les da la oportunidad de hacer uso de su don de gracia y por eso Él Mismo se acerca repetidamente a las personas para que aprendan a reconocerle. Este es un acto de gracia que vosotros los humanos, que solo es comprensible para vosotros, si os imagináis la gran Santidad de Aquel, Que viene a vosotros, que estáis languideciendo en el pecado más profundo. Solo lo que es similar a Él puede acercarse a Él...

Pero Dios Mismo viene a las personas que están lejos de Él; Él viene disfrazado de Su Palabra y trata de hacerlas pasar, de renunciar a la resistencia contra Él y de cambiar su ser, para que Él se vuelva reconocible para ellas en todo Su abundancia de fuerza y gracia y se esfuerzan conscientemente hacia Él. La Palabra divina solo es reconocida como tal de quienes Le buscan; los demás probablemente la escuchan, pero no tiene ningún efecto mientras no quieran que sea efectivo para ellos. Así que hay un tesoro de gracia disponible para las personas en la Palabra, que pueden levantar por su propia voluntad, y esta gracia es la prueba del gran amor por las personas que están al borde del abismo y se acercan a la perdición eterna.

Y para estimular la voluntad de aceptar Su don de gracia, Él se acerca a ellos una vez más, a través de la naturaleza... Él se expresa con toda Su fuerza y poder. Él mismo habla a través de los elementos de la naturaleza a ellos, para que luego acepten Su Palabra, que es mandado a los hombres desde los cielos, sin resistencia... Entonces no quedará sin efecto, porque entonces la voluntad de la persona misma se activará y entrará en la bendición del don divino y su alma se salvará.

Pero bienaventurado el que no necesita esta violenta amonestación, el que reconoce Su voz en la Palabra que le es impartida a través de Sus siervos en la tierra... feliz el que ya se esfuerza por vivir de acuerdo con Su Palabra y se Le acerca en un momento para encontrar la unión completa con Aquel, Quien es la Palabra Misma desde la eternidad...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Rapto... Cuatro vientos... Evangelio...

B.D. 3791 from 5 de junio 1946, taken from Book No. 48

De los cuatro vientos, de todos los reinos de la tierra, levantaré a los Míos al final de los días... Porque dondequiera que viva la gente, están representados los Míos, que Me aman con todo su corazón y también a sus prójimos y de este amor también reconocen al verdadero Dios, el Padre desde la eternidad, que es amor, sabiduría y fuerza en Sí Mismo. Y en todas partes donde vive la gente, los que son Míos saben que ha llegado el tiempo del fin, porque se ha despertado el espíritu de aquel que vive en el amor, y así es instruido por Mí a través del espíritu sobre lo que está por venir.

Mi Palabra se puede escuchar en todos los puntos cardinales, y se ofrece a las personas desde el reino de la luz, y lo toman según su capacidad... la escuchan como una palabra hablada en el corazón, la toman en sus mentes, la escuchan a través de la mediación de Mis siervos en la tierra, que son de espíritu despierto. Y siempre la reconocerán como verdad porque así la desean y por su estilo de vida, que corresponde a Mi mandamiento de amor, se hacen dignos de ser instruidos por Mí.

Y así se proclama el Evangelio en todo el mundo como lo prometí, porque Yo Mismo Me cuido de los Míos, Yo Mismo les doy las cosas más necesarias y deliciosas que se les pueden ofrecer en la tierra. Pero todos estos no se librarán de la lucha religiosa antes del final, aunque también se llevará a cabo de diferentes maneras... tendrán que confesarme frente a aquellos que no tienen fe. No se les permite ocultar su vida amorosa si esto se les exige. Se enfrentarán a tribulaciones por el bien de su fe antes de que llegue el fin.

Y todos los despiertos podrán trabajar en su círculo, porque en todas partes los incrédulos se enfrentarán a los Míos, y a traerlos hacia ellos debería ser el esfuerzo de todos los que han recibido la verdad, que se han hecho Míos por amor... Y cuando las dificultades y las necesidades parecen insoportables, Yo Mismo vengo y llevo los Míos a Mí en Mi reino... Yo los raptaré con el cuerpo vivo de esta tierra, que está en necesidad de una transformación total y los llevo de nuevo a la tierra nueva, en cuanto se haya realizado la obra de transformación.

Y gente de todas las naciones alabará Mi poder y Mi gloria, porque dondequiera que viva la gente, extenderé Mi mano para salvar a los que están en peligro y darles la recompensa por su firmeza en la fe y por su lealtad hacia Mí... Y entonces la tierra será destruida en su forma exterior ante los ojos de todos los que se Me oponen. Y surgirá una nueva tierra, como se anuncia en Palabra y Escritura...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Voluntad de creer... Oración correcta... Obras de amor...

B.D. 3792 from 6 de junio 1946, taken from Book No. 48

Hijos todos, que sois de fe débil, recomendaos en el espíritu de Mí gracia... si rezáis, pedidme que os fortalezco la fe. Y vuestra oración será respondida. Porque si pedís, os será dado, si Me invocáis en espíritu y en verdad, recibiréis lo que espiritualmente necesitáis, y también lo que necesita vuestro cuerpo para su mantenimiento. Y vuestra fe se fortalecerá porque estáis dispuestos a creer y expresar esto a través de la oración. Y una fe fuerte os hará libres y felices, los problemas terrenales no os presionarán tanto como al incrédulo, porque la fuerza de la fe fluye a través de vosotros y os hace resistente a cualquier problema.

Fortalezco vuestra fe débil, revivo una fe muerta y en una persona sin fe puedo despertar la fe, pero vuestra devoción por Mí debe siempre precederme, la oración debe elevarse hacia Mí o un pensamiento profundo sentido en el corazón debe expresar la necesidad de una fe recta, entonces Me vuelvo activo y considero la persona según su deseo. Y es por eso que cada uno es capaz de creer si solo tiene la voluntad seria. Podrá creer tan pronto como permita que la mente y el corazón se activen, tan pronto como deje que sus sentimientos hablen y no solo escuche la expresión de la mente sola.

Si una persona quiere creer, entonces su corazón se moverá por sensaciones, a las que luego debe prestar atención... en una manera de debilidad sentirá la necesidad de apoyarse en un Poder fuerte, y debe obedecer este sentimiento, debe entregarse a este Poder, Que involuntariamente siente, Que sólo quiere ser reconocido un poco, para apoderarse del hombre y no dejarlo ir nunca más. Pero la voluntad debe proceder del hombre mismo... Y el hombre llegará a ser creyente con Mi ayuda, su fe inicialmente débil se fortalecerá, volverá a la vida tan pronto como el hombre realice obras de amor, porque entonces será fácil para él que crea, porque entonces ya está conectado Conmigo a través del amor y ya no puede rechazarme...

Por tanto, si sois de fe débil, practicad el amor... aumentad vuestras obras de amor y vuestra fuerza de fe crecerá, porque la fuerza del amor se expresa en un fe cada vez más fuerte... Despertad la fe a la vida a través de obras de amor, y nunca tendréis que quejaros de la debilidad de la fe, sino que vuestra fe se volverá firme e inquebrantable, cuanto más cumpláis Mi mandamiento de amor... y orad... mantenidos cerca de Mí a través de la oración, a través del pensamiento dirigido hacia Mí. para que os agarre y nunca pueda dejaros... Dadme vuestra voluntad y vosotros mismos por completo a Mí, y os consideré física y espiritualmente cómo es útil para vuestra alma...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Curso de los acontecimientos mundiales según el desarrollo espiritual ....

B.D. 3793 from 7 de junio 1946, taken from Book No. 48

De acuerdo con el desarrollo espiritual, los acontecimientos mundiales siguen su curso y, por lo tanto, el caos también se hará cada vez más grande, porque la humanidad retrocede constantemente en su desarrollo. Porque se aleja cada vez más del polo de amor y se esfuerza por el polo opuesto, que carece completamente de cualquier amor. Y esto debe tener un efecto terrenal en completa confusión, en completo desorden y por lo tanto una existencia insoportable para los hombres, en necesidad terrenal, en ignorancia, error, pensamiento y actuación equivocados y, en última instancia, ruina completa, porque nada puede existir para siempre en tal desorden. Y entonces la humanidad va a la deriva hacia su hundimiento espiritual y físico, y ese es el final ....

Donde todavía hay un desarrollo ascendente, allí el estado de desorden no se encontrará en la misma medida, pero la vida del individuo se adapta al estado general en la tierra, más soportable solo porque este se apega a Dios y toma ventaja de Su ayuda. Desde el punto de vista mundano, sin embargo, un acontecimiento sigue al otro, siempre correspondiente al grado de desarrollo de los hombres, y como este desarrollo, y como este desarrollo va hacia atrás, se suceden cada vez mayor desamor, es decir, las medidas y disposiciones les evocan cada vez más daño para los hombres. El sufrimiento y la necesidad son cada vez más grandes, porque la humanidad vive sin Dios y, por lo tanto, solo puede llevar a cabo aquellos planes que el oponente de Dios le somete.

Y, por tanto, no se puede esperar ninguna mejora mundana, porque donde se esfuerza por una mejora, allí el amor debe prevalecer, pero este se ha enfriado y el desamor sólo dar lugar aloque es contrario a Dios. Y donde se puede ver una mejora, a expensas de los demás seres humanos, que por eso se ven arrojados en una mayor angustia. Los acontecimientos de satanás en los últimos tiempos son abiertamente visibles y reconocibles para todos los que quieran saber .... Y la hora se acerca cada vez más cuando su poder se romperá por mucho tiempo. Pero antes de eso, sin embargo, Dios aún le concede plena libertad, porque la voluntad del hombre está dirigida a él y aumenta su fuerza en la tierra.

Y solo aquellos hombres que se esfuerzan por Dios en libre albedrio pueden evadir su poder, porque la fuerza de Dios fluye a través de ellos y reconocen claramente el obrar de la fuerza contraria a Dios. Pero a través de los acontecimientos mundiales todos los hombres también pueden reconocer, al que está sin amor, y con voluntad seria pueden librarse de él .... Porque Dios ha puesto la ley del amor en cada corazón humano y ha dado entendimiento al hombre, para reconocer claramente en cuanto se está pecando contra esta ley divina ....

Y es por eso que también permite que los grandes sucesos mundiales se desarrollen de tal manera que puedan abrir los ojos de las personas, cuando quieren ver .... Y depende de ellas mismas si quieren cambiar para bien o para mal .... para obras de amor o actos sin amor. En consecuencia, su vida terrenal se moverá más o menos en el orden que corresponde a su grado de reconocimiento. E incluso el último final no le sorprenderá, si se fija en los signos y acontecimientos mundiales, que siguen su curso según la voluntad de la humanidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La libre voluntad. El fracaso del desarrollo

B.D. 3794 from 8 de junio 1946, taken from Book No. 48

Dejo al hombre toda la libre voluntad. Lo que esto significa, y por qué no puede ser diferente, esto sólo lo podréis reconocer después de haber renacido en el espíritu - cuando tengáis conocimientos sobre mi Plan de Salvación desde la Eternidad, y sobre la redención de lo espiritual que se encuentra en el cautiverio. Solo entonces reconoceréis la necesidad que los hombres, antes de que puedan conseguir una mejora de sus condiciones de vida, deben cambiarse a sí mismos; y eso a pesar de que Yo soy el Señor del Cielo y de la Tierra, y nada es posible sin mi Autorización o sin que sea mi Voluntad.

Tal como el hombre se comporta frente a mis Leyes eternas, y él mismo se adapta a mi eterno Orden o se rebela contra él, así también resulta su suerte en la Tierra y en el Reino espiritual, pues ¡se lo prepara él mismo! Nunca romperé la voluntad del hombre a la fuerza, sino mediante diversos remedios procuraré estimular a mis criaturas para que ellas mismas cambien su voluntad.

Uno de estos remedios es la gran tribulación que pasa por la Tierra - una tribulación de la que los hombres mismos son los responsables, precisamente por su voluntad retorcida. Por la causa de ellos mismos tengo que consentir en que se desborden libremente, si no quiero quitarles la posibilidad de que un día venidero, como criatura libre, puedan también servirse de su libre voluntad para que en el camino correcto puedan volverse criaturas perfectas.

Todo lo que ha surgido de mi Fuerza es, era, y seguirá siendo divino - algo que nunca ya podrá permanecer en un estado no libre, incluso si es por su propia culpa que se ha metido en tal estado. Pero si quito al hombre la libertad de su voluntad, entonces la criatura queda eternamente no libre, con lo que nunca podrá volver a entrar en su estado primario original al que sólo podrá alcanzar con su libre voluntad - a no ser que a la criatura surgida de Mí le quitara todo conocimiento de su destino y la guiara conforme mi Voluntad... Pero entonces sería un ser que se encuentra en el juicio - todavía muy lejano de la Divinidad... Porque para que pueda acercarse a su estado primario original hay que concederle la libertad de su voluntad, para que luego pueda servirse de ella de manera correcta.

Para esto Yo le di la vida como hombre... Le di la facultad de pensar y de actuar, y mientras su vida de prueba en la Tierra aún no haya caducado, nunca le privaré de su libre voluntad. Pero a una voluntad abusada, durante mucho tiempo la tengo que atar de nuevo, para devolverle la libertad sólo cuando al ser de nuevo esté dada la Gracia de la encarnación como hombre, para ir de nuevo el camino por la Tierra para pasar una última prueba de la voluntad.

Esto es Ley desde la eternidad - es Ley que Yo no puedo infringir porque esto contradeciría a mi eterna Ley primaria y destituiría todo lo esencial de su Divinidad; porque todo lo que ha surgido de Mí seguirá eternamente siendo Parte mía, cuya última meta es el alcance del estado primario original, para lo que la libre voluntad es una necesidad absolutamente imprescindible.

Y aunque esa libre voluntad produjera hechos de extrema falta de amor, Yo no la ataré antes de que sea la hora. Mediante mi Voluntad sólo restableceré el Orden allí donde la libre voluntad del hombre esté aprovechada para el acercamiento a Mí.

Pero en cuanto llegue la hora que Yo desde hace eternidades he determinado como la hora del final, entonces mi Voluntad acabará con toda evolución, sea progresiva o retrograda... Sólo entonces será restablecido un nuevo estado de Orden - un estado que requiere la sujeción de toda voluntad torcida, para que de nuevo pueda empezar una era de redención de lo espiritual cautivo en la materia.

Porque Yo nunca dejaré de cuidar por todo lo espiritual que ha surgido de Mí y que más tarde por su libre voluntad ha apostatado de Mí... para que recupere su libertad, para que vuelva a llegar a su estado primario original y para que un día venidero pueda ser bienaventurado.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

“Dejadme habitar en el corazón”...

B.D. 3795 from 9 de junio 1946, taken from Book No. 48

Permitidme que resida en vuestros corazones, permitidme hacerme efectivo en vosotros y por lo tanto estar en vosotros con todas Mis fuerzas... Este es vuestro objetivo en la tierra, que os formáis de tal manera que nada Me impida quedarme en vosotros, y a través de la unión Conmigo os convertís a Mis hijos para siempre. Sin embargo, primero debéis quitar todo lo impuro de vuestros corazones porque Yo no puedo quedarme donde hay basura, donde Mi orden desde la eternidad aún no está establecido, que Mis criaturas han volcado por su propia voluntad. Solo donde hay orden, donde se cumple Mi ley desde la eternidad, allí también puedo estar Yo Mismo y haceros feliz temporal y eternamente.

Pero Mi ley desde la eternidad exige amor, y caminar sin amor también significa vivir en un desorden que excluye Mi presencia. Así que tenéis que formaros para amar y cumpliréis plena y completamente Mi voluntad, y si guardáis Mis mandamientos del amor, Me complacéis y Yo Mismo Me acerco a vosotros y encuentro una morada bien preparada en vuestro corazón y puedo habitar en ella, y ahora podéis estar en contacto Conmigo todo el tiempo... Ahora lleváis Mi espíritu dentro de vosotros, reconocible para vosotros, porque podéis escucharlo siempre y constantemente. Ya no hay separación entre la chispa espiritual que reposa en vosotros y el Espíritu paterno desde la eternidad, porque vosotros Me lleváis en vuestros corazones y os habéis unidos Conmigo a través del amor.

Intentad todos lograr este objetivo, dejadme quedarme en vuestros corazones ya en la tierra y seréis felices ya en la tierra. Porque lo que Mi Espíritu os ofrece son tesoros para la eternidad, que os alegran más que bienes terrenales, que entonces tampoco queréis más, si Me habéis aceptado en vuestros corazones. Mi Espíritu os guía a toda la verdad, Mi Espíritu os da la fuerza de reconocimiento... Yo Mismo siempre y constantemente os enseño las más altas sabidurías, y os doy comida y bebida y cuido de vuestro bienestar espiritual y físico... Porque ahora Yo soy el Señor en Mi casa, Yo actúo y gobierno en vosotros, que Me habéis recibido en vuestros corazones con libre albedrío, en Mi casa, que jamás abandonaré, si una vez Me la habéis ofrecido como morada bien preparada por vosotros.

Y Mi presencia ahora es vuestra felicidad... En Mi presencia os sentís bien acogidos y protegidos, soy un consolador para los abandonados, soy un protector para los asustados, soy un amigo y hermano para los Míos, como soy el Padre más fiel a todos Mis hijos desde la eternidad. Y distribuyo continuamente dones de gracia y fuerza y luz como Yo lo he prometido... Considero a los Míos porque Me dan el derecho de cuidarlos, porque ellos mismos Me han ofrecido sus corazones y los han preparado para recibirme a través del amor. Y así Mi Palabra se cumple porque es verdad y seguirá siendo verdad por toda la eternidad...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ganar fe requiere la voluntad del hombre...

B.D. 3796 from 10 de junio 1946, taken from Book No. 48

Cada uno busca formarse a sí mismo de acuerdo con Mi voluntad y desea fuerza y gracia de Mí... Entonces su alma se salva para la eternidad, porque con su oración a Mí pidiéndome fuerza y gracia, su voluntad, que se dirige hacia Mí, se ha vuelto activa, y a quien ahora agarro y le dejaré hundirse nunca más. Y por eso es inevitable que dirija sus pensamientos hacia Mí, por eso debe reconocerme anteriormente, de lo contrario no Me preguntaría en pensamientos. Y entonces tiene que creer en Mí... que Yo soy y que tengo poder y fuerza para poder distribuirlos.

Creer en un ser lleno de poder y fuerza es por lo tanto lo primero que debe tener una persona para que su alma no se hunda para tiempos eternos... Y cada uno puede ganar esta creencia si solo piensa seriamente sobre sí mismo y su relación con toda la creación. Tan pronto como tenga que atribuir significado y propósito a cada una, incluso la obra más pequeña de la creación, tampoco podrá negar un significado y un propósito de su propia existencia terrenal, porque esta certeza le hace pensar seriamente en sí mismo con certeza, porque Yo Me acerco a cada uno que solo tiene la voluntad de penetrar en la verdad.

Y una vez que haya reconocido su existencia terrenal como un medio para lograr un determinad objetivo, también lo perseguirá conscientemente, porque en él ahora despierta la creencia en un Ser Que lo creó todo, precisamente por ese objetivo, y ahora se inclina hacia esta Entidad y entra en contacto con Ella... Pero el hombre debe llegar hasta aquí por sí solo, tiene que dirigirse hacia Mí con su libre albedrío, pero entonces lo agarro y lo atraigo hacia Mí, sin embargo, siempre teniendo en cuenta su libre albedrío, porque en esto consiste la ley desde la eternidad.

El don del entendimiento y la influencia de los seres espirituales iluminados son una ayuda constante para ganar fe en Mí, y si la voluntad del hombre no se opone a ello, el hombre avanza irrevocablemente en su desarrollo, porque entonces la fe le impulsa a la oración, hacia pensamientos dirigidos a Mí, y ahora Yo le puedo considerar con Fuerza y gracia en exceso. Quien ha reconocido la creación que le rodea como significativa y con un propósito, también trata de explicar la necesidad terrenal como como con un propósito, y pronto encontrará la respuesta correcta a las preguntas hechas mentalmente. Porque ilumino el pensamiento de cada persona que es de buena voluntad y desea seriamente la verdad.

Y en la necesidad encontrará la confirmación de lo que le llega como respuesta mental, la necesidad ya no le resultará incomprensible. Y él mismo se esforzará por caminar por caminar sobre la tierra según Mi voluntad y unirse a Mí cada vez más íntimamente, y nunca se quedará sin fuerza gracia. Pero todo esto sólo consigue su voluntad, que tiene que dirigirse libremente hacia Mí para ser agarrado por Mí y encontrar Mi apoyo constante.

Pero la voluntad sólo se activa cuando el hombre haya ganado la fe en Mí como Creador y Sustentador de todo lo que existe... y para que el hombre pueda ganar esta fe, todos los medios de ayuda están disponibles para él, porque con sus sentidos puede captar y procesar lo que ve y oye, y el resultado final debe ser una creencia convencida en un Ser del Que ha surgido todo, porque la capacidad de reconocer todo esto la he dado Yo Mismo al ser humano, pero el mismo la tiene que aprovechar en el libre albedrío...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Adoración correcta... Caridad y misericordia...

B.D. 3797 from 11 de junio 1946, taken from Book No. 48

Si sois caritativos y misericordiosos, Me servís de la manera más obvia, porque entonces Me confiáis vuestra pertenencia, Que soy el amor Mismo, en cuanto realizáis obras de amor. La humanidad está en un gran problema, terrenal y espiritual, y vosotros debéis apoyar a todos y tratar de aliviar el problema. Debéis dar donde se necesitan vuestros dones, debéis consolar y buscar aliviar los dolores, y debéis acudir en ayuda de sus almas mediante el estímulo espiritual, que aún sufren más que el cuerpo... Debéis tener en cuenta sus necesidades y ayudar donde podáis ayudar...

Y no solo reduciréis la angustia terrenal sino despertar el amor y a través de esto resolver la angustia espiritual, porque solo el amor es un antídoto eficaz contra toda angustia espiritual y terrenal, y solo puede ser controlado con éxito a través de obras de amor. Y es por eso que la obra de amor es el único servicio de adoración que Me agrada, que podéis realizar en cualquier momento, en cualquier día y en cualquier momento. Donde sea necesario que intervengáis para ayudar ahí expresáis vuestro amor, y Mi mirada posará gratamente en vosotros, que Me estáis sirviendo por esto, que Me honráis a través de cualquier ayuda que le dais a uno de vuestros hermanos más pequeños...

Porque todos vosotros sois Mis criaturas, todos sois hijos de un Padre, y si amáis y honráis a vuestros semejantes, también Me amáis y honráis a Mí, y acepto vuestros servicios que corresponden a Mi voluntad. Y es por eso que todos vosotros estáis comprometidos con la verdadera adoración, servidme con hechos, no solo con palabras o gestos externos, que no hacen nada para aliviar la miseria terrenal o espiritual. Buscad aseguraros Mi cercanía, Mi presencia a través de obras de amor, y sabed que entonces podréis lograr mucho llenos de fuerza y entonces sois capaces de remediar la miseria terrenal y espiritual.

Porque entonces soy Yo, Quien trabaja a través de vosotros, porque Me atraéis hacia vosotros a través de la obra de amor y ahora puedo ayudaros visiblemente. Siempre se os ofrece la oportunidad de actuar amorosamente, porque la miseria que os rodea pide ayuda urgentemente, y si levantáis a los necesitados y los apoyáis espiritual y terrenalmente, Me estáis siguiendo... camináis por el camino del amor que os he enseñado, vivís el verdadero cristianismo, seguís Mi enseñanza de amor, y también experimentarais las bendiciones como os lo he prometido... heredarais Mi reino, que no es de este mundo, porque el amor os redime de todos los pecados, os libera y os lleva a la unión Conmigo, Que soy el eterno amor Yo mismo...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La compulsión espiritual no es buena para el alma...

B.D. 3798 from 12 de junio 1946, taken from Book No. 48

No se debe ejercer una compulsión espiritual sobre ninguna persona para pueda llegar a ser perfecto en la tierra. Y es por eso que se le debe acercar la Palabra de Dios una y otra vez, a la que luego tiene que posicionarse ella misma en el libre albedrío. Solo debe saber del mandamiento de amor, pero cualquier otro mandamiento afecta su libre albedrío y, por lo tanto, no es conducente para el desarrollo superior del alma. Si una persona lidia con este mandamiento de amor divino, entonces su voluntad también empieza a estar activa tan pronto como acepta este mandamiento. Entonces su pensar y actuar son libres, corresponde a la dirección de su voluntad a favor o en contra de Dios, y cada acción ahora es evaluada por Dios de acuerdo con esta voluntad.

Pero si se ejerce la más mínima compulsión, si los mandamientos inducen ciertas acciones, entonces quedan sin ningún valor más profundo ante Dios, tan pronto como son efectos de esos mandamientos, pero no de la más libre voluntad del hombre. Y este es un uso de la fuerza vital sin ninguna bendición para el alma. Vosotros los humanos tenéis que distinguir entre la determinación original de lo espiritual y el estado completamente impotente en el momento de su caminar sobre la tierra... Y debéis saber que esto fue solo el resultado de vuestra propia voluntad equivocada.

Es comprensible que se debe luchar y alcanzar de nuevo el estado primordial con el total libre albedrío, lo que elimina toda ley obligatoria durante la última etapa como ser humano. Ahora se le puede mostrar al hombre el camino correcto a través del mandamiento de amar a Dios y al prójimo. Y este mandamiento sólo debe dárselo en forma de enseñanza divina, que se le acercará como Palabra de Dios, y que ahora exige su propia posición más libre en ella. De ninguna manera debe sentirse obligado a hacerlo por castigo o promesa de salario, solo el efecto de una vida de amor o una vida en el desamor deben ser tomados contra él, de modo que su propio sentido de responsabilidad se despierte hacia su alma.

Pero esto no significa una compulsión para el alma del hombre, porque mientras no dirija seriamente su voluntad hacia Dios, también le falta la fe en todo, en Dios, en la supervivencia del alma y en una responsabilidad posterior después de su muerte... Y mientras tanto cualquier explicación espiritual no significa una compulsión a creer, ninguna restricción del libre albedrío... Sin embargo, puede practicar el amor por propia iniciativa, y como resultado entrará en un estado de conocimiento débil y ahora tomará una posición sería sobre la Palabra de Dios... y esto por completo libre albedrío.

Toda compulsión espiritual debe ser eliminada, porque solo es un detrimento para el alma del hombre. Pero la enseñanza de Cristo debe difundirse diligentemente, y los que son de buena voluntad la aceptarán y arreglarán sus vidas en consecuencia. Se esforzarán por lo más alto y lograrán el agrado de Dios porque su voluntad se ha inclinado libremente hacia Él y solo esto se valora...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La esclavitud de Satanás...

B.D. 3799 from 13 de junio 1946, taken from Book No. 48

Seréis esclavizados por Satanás mientras no os defendáis vosotros mismos o luchéis contra él, pero lo que podéis y también con éxito, si tan solo estáis dispuestos a libraros de su esclavitud. Él es Mi oponente, trata de arrebatarme lo que ha surgido de Mi poder, lo que es Mi propiedad desde la eternidad. Yo también lucho por esto espiritual, pero lo dejo en manos de lo espiritual mismo a quien quiere confesarse. No obstaculizo lo espiritual que se está esforzando hacia Mi oponente, solo sigo poniendo Mi amor frente a él para despertar en él el deseo de volverse hacia Mí por libre impulso. Pero lo que quiere deshacerse de él, lo que se dirige hacia Mí, lo agarro irrevocablemente y lo atraigo hacia Mí.

Y es por eso que toda lucha contra Mi adversario, todo deseo de querer deshacerse de él tendrá éxito, porque ahora lucho junto con el hombre al mismo tiempo, Me pongo a su lado y el oponente será derrotado, porque la voluntad del hombre se ha decidido para Mí. pero antes de eso, sin embargo, el hombre está atrapado, su alma está esclavizada, cumple la voluntad de Satanás, porque él es el señor al que voluntariamente se subordina. Y cada deseo de Satanás está dirigido en contra de Mi orden desde la eternidad.

Y entonces la persona que le pertenece tampoco puede vivir en el orden, a menos que establezca un orden mundano con la ayuda de la fuerza de abajo, que le va bien en la tierra, pero su alma vive en un completo desorden, completamente desprovisto de todo amor y, por lo tanto, completamente desprovisto de Mí fuerza. Porque mientras la persona viva todavía en la tierra, Satanás trata de estimularla con bienes terrenales y también le da satisfacción tan pronto como se somete a su deseo, tan pronto como demuestra pertenecer a él por falta de amor.

Y, sin embargo, es un sirviente de aquel que aparentemente le beneficia con beneficios terrenales, porque la arrastra hacia la oscuridad más absoluta tan pronto como deja su caparazón físico, y su alma vivirá en la más amarga angustia... Y, sin embargo, no le hace ninguna injusticia, porque es su propia voluntad, que también podría haberse decidido por Mí con toda libertad en la tierra, porque Yo Me acerco al alma una y otra vez y la advierto y amonesto y trato de atraerla hacia Mí.

Pero la voluntad es decisiva, y si se inclina hacia Mí, le doy fuerza al alma para poder liberarse der ese poder, porque Mi poder es fuerte, pero presupone la voluntad del hombre. Y cada persona puede querer que Yo la agarre, porque cada persona puede dejar que su voluntad se active en la dirección correcta, porque Mi oponente no puede forzar la voluntad porque Yo he roto este poder a través de Mi muerte en la cruz. Entonces el hombre debe reconocerme como Redentor del mundo y pedirme el fortalecimiento de voluntad por el amor de Jesús... y el oponente ha perdido su poder sobre él...

Pero quien Me rechaza por completo sigue en la peor servidumbre y le será sumamente difícil redimirse. Pero también lucho por estas almas, siempre acercándome a ellas en la Palabra y señalándoles Mi Obra de Redención, porque quiero volverá recuperarlas y también lo lograré un día, que, sin embargo, puede requerir tiempos eternos hasta que la voluntad del ser se dirige a Mí por sí mismo. Pero fuera de Mi orden desde la eternidad no puede tener lugar la Redención de la esclavitud de Satanás, y es por eso que la voluntad del hombre mismo debe activarse y decidirse por Mí, pero entonces le llegará toda la ayuda... y él será libre...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios como dador de la verdad...

B.D. 3800 from 14 de junio 1946, taken from Book No. 48

Investigar en la verdad divina significa rendirse incondicionalmente a la verdad eterna misma, ponerse en contacto con ella a través de obrar en amor y luego dejar que fluya a través de uno... recibir la verdad eterna que ahora fluye hacia él a través del espíritu en el hombre... Este es un proceso que es completamente incomprensible para las personas de mentalidad terrenal y, por lo tanto, solo se encontrará su rechazo, su incredulidad, pero que es algo evidente para cada uno que ha penetrado en el conocimiento espiritual y, por lo tanto, ya ha establecido un contacto con el dador de la verdad.

Es por eso que el estudio mundano, incluso cuando se trata de enseñanzas espirituales, no puede jamás introducir al hombre a la verdad para que le sea completamente comprensible, porque permanece conocimiento intelectual mientras que no se presentan los requisitos previos que garantizan la comprensión más profunda de la misma... obras de amor desinteresadas, conexión más íntima con Dios y el deseo más profundo por el reconocimiento de la verdad pura... Solo entonces el conocimiento recibido del exterior también cobrará vida en el corazón, porque entonces el espíritu en el hombre se lo explica a él mismo, y entonces tiene valor para el hombre como propiedad espiritual.

Y es por eso que solo aquellas personas que están llamadas a difundir la pura verdad de Dios, que se han apropiado de la verdad en este camino mostrado por Dios a las personas, porque solo ellas podrán explicársela a sus semejantes de manera fiel a la vida y comprensible, pero no personas que por sí mismas no hayan penetrado lo suficientemente profundo, que no hayan cumplido todas las condiciones que dan como resultado un alto conocimiento. Todos deben ser enseñados por Dios... El Espíritu de Dios primero debe poder obrar en el hombre antes de que pueda acceder a la verdad...

Dios, como la verdad eterna Misma, debe estar obrando, debe iluminar el espíritu del hombre a través de Su Espíritu, debe fluir a través de él con su poder espiritual, para que la verdad de Dios ahora pueda ser recibida directamente por el hombre y llegue a ser sabio. Mientras que este proceso sea incomprensible para las personas, se encuentran fuera de la fe y el amor, porque la fe y el amor ya les traen el poder del reconocimiento, la fe y el amor ya despiertan la chispa espiritual que descansa en las personas.

Pero donde hay falta de fe y amor, no hay conexión con Dios y, por lo tanto, tampoco es posible Su Obra, si el ser humano no debe ser restringido en su libre albedrío. Y donde faltan la fe y el amor, nunca será posible adquirir el conocimiento espiritual a través del pensamiento intelectual; no podrá ser transmitido de persona a persona y corresponder a la verdad, porque esta última presupone la cooperación de Dios, Quien es la verdad eterna Misma...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La dirección de la voluntad determina la influencia de las fuerzas espirituales...

B.D. 3801 from 15 de junio 1946, taken from Book No. 48

El espíritu al que os volvéis éste os gobernará. Vuestro propio pensar y querer también determinan las fuerzas que se acerquen a vosotros, y ellas ganan influencia sobre vosotros... pero en cualquier momento estáis influenciados en vuestro pensar y querer por fuerzas espirituales, porque se están peleando por vosotros en el reino espiritual, y tanto las fuerzas buenas como las malas tratan de conquistaros. Pero vosotros mismos decidís quien conquista vuestras almas. Y entonces lleváis una gran responsabilidad para vuestras almas, porque vuestra voluntad determina el destino en la eternidad.

Así como vuestra voluntad sea buena y justa, las fuerzas opuestas pierden su poder sobre vosotros, porque entonces las fuerza de luz están a vuestro lado, contra las cuales esas fuerzas son impotentes. Pero si vosotros mismos os volvéis voluntariamente a esas fuerzas a través de falta de amor y el pensar y actuar injustos, entonces los seres de luz se alejan de vosotros porque en contra de vuestra voluntad no se les permite determinaros, y estáis completamente entregados a merced de los primeros, que os empujan más y más profundamente a la ruina, que engañan completamente vuestros pensamientos y os llevan a acciones contrarias a Dios. Y por lo tanto cuidad vuestros pensamientos, sed atentos, para que no os extraviéis, forzad vuestra voluntad misma en la dirección correcta, y sabed que encontraréis apoyo en cualquier momento, si dejad que surja en vosotros la más mínima voluntad para el bien.

Sois demasiados débiles vosotros solos, y las fuerzas espirituales están siempre listas para brindar apoyo. Pero vosotros mismos tenéis que concederles el derecho a ayudaros porque no se les permite actuar en contra de vuestra voluntad según la ley divina, que asegura el libre albedrío. Asimismo, la fuerza contraria tampoco es capaz de forzar vuestra voluntad a pensar y actuar mal. Ella también solo puede ponerse activa, si vosotros mismos os entregáis a ella a través de una dirección de voluntad equivocada. Usad vuestra voluntad correctamente, esforzaos solo para lo bueno, sed justos en pensar y actuar y volved vuestra voluntad hacia Dios...

Y experimentaréis un notable fortalecimiento en vuestra alma, realizaréis voluntariamente obras de amor, afirmaréis lo bueno y aborreceréis lo malo, porque ahora se os llegará la fuerza para poner en acción vuestra voluntad, también maduraréis en el reconocimiento a través del amor, reconoceréis a Jesucristo, el divino Redentor, como el epitome del amor, y vuestra voluntad nunca se apartará de Él, sino que será fortalecida por Su gracia, porque todo lo bueno espiritual lucha por ganaros para el reino de Dios para siempre...

Solo dirigid vuestra voluntad correctamente y el éxito será seguro para vosotros. Escapados de las fuerzas espirituales opuestas que quieren arruinaros a través de una voluntad bien dirigida... esforzaos hacia Dios, a lo bueno y vivid en el amor... y también seréis liberados de toda responsabilidad, porque a partir de ahora, de vuestra dirección de voluntad correcta, estáis bajo la influencia de seres espirituales de seres espirituales luminosos y podéis entregaros a ellos sin preocupación. Esforzados por Dios, y Lo alcanzaréis, encontraréis la unión con Él ya en la tierra o un día en la eternidad, porque vuestra voluntad se ha decidido libremente por Él...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Consoladora exhortación a creer...

B.D. 3802 from 16 de junio 1946, taken from Book No. 48

Cuán tímidos y temerosos sois y cuán fuertes podríais ser en la firme fe en Mí y Mi voluntad de ayudar... Nada es imposible, porque Mi poder lo supera todo, y hasta una ayuda que parece imposible os puede ser otorgado, so solo creéis. Y por eso no necesitáis rehuir nada, no necesitáis dejaros deprimir por ninguna dificultad o preocupación, en cuanto me las entregáis con la fe firme en Mi amor y omnipotencia... entonces os ayudaré y solucionaré también el problema terrenal más difícil... porque Yo no dejo a los Míos y soy su ayudante en cada necesidad y peligro.

¿Dónde más debería aparecer Mi amor y Mi poder, si no con aquellos que se esfuerzan por Mí en su libre albedrío y en su amor filial confían en el Padre que Él los ayudará en toda necesidad?... ¿Dónde más debería usarse la fuerza de la fe, si no con aquellos que son der verdad Mis hijos, porque Me reconocen y Me aman y siempre se esfuerzan por cumplir Mi voluntad? Si habláis del gran amor de Dios, seguramente este irradiará a Sus criaturas, porque el amor todo lo capta y busca la unión.

Y así el corazón del Padre también empuja hacia Sus hijos y quiere darles amor sin medida, para hacerlos felices por el tiempo y para siempre. Y el amor del Padre se expresa en una constante disposición a ayudar, a mantener alejado cualquier peligro, en educar al niño en la sabiduría y reconocimiento más profundos... Pero el niño debe dejarse considerar por el Padre sin resistencia, entonces madurará y con amor profundo se aferrará a su Padre y será indescriptiblemente bendecido. Y entonces, ¿puede haber problemas para vosotros que el amor del Padre no puede evitar? Así que confiad en Mí sin límite y no tengáis miedo cuando se os acerca una necesidad a través de Mi admisión o Mi voluntad...

Quiero probar y fortalecer vuestra fe para que se vuelva cada vez más inquebrantable, y cuanto menos falléis, más cerca estoy de vosotros, porque ya no os abandonaré nunca más, una vez que Me hayáis encontrado. Y como viene, es bueno para vosotros porque realmente no reconocéis la urgencia y el propósito de lo que os es otorgado terrenalmente. Pero Yo sé cuál es la mejor forma para poder ayudaros, y podéis confiar en Mi guía sin límites, no debéis tener miedo ni un momento, sino refugiaros siempre en Mi amor, que nunca se os quitará.

Creed firme e inquebrantablemente que Yo os ayudaré... Y Mi ayuda no fallará para que reconozcáis evidentemente el poder de la fe, para que Me sintáis a Mí y Mi obrar y, como hijos Míos, os unáis cada vez más íntimamente Conmigo, hasta que nada sea capaz de separaros del corazón del Padre, pase lo que pase en vuestro alrededor... y por lo tanto, podéis esperar todos los días completamente despreocupados, y también debéis creer cuando una gran intranquilidad se notará a vuestro alrededor, porque podéis desterrar cualquier acontecimiento desastroso a través de vuestra fe como lo he prometido, que el poder de la fe es capaz de todo... que para Dios nada es imposible...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Subordinación de la voluntad - Fuerza sobrenatural

B.D. 3803 from 17 de junio 1946, taken from Book No. 48

Una fuerza sobrenatural está a vuestra disposición tan pronto como hagáis Mi Voluntad en vuestra propia voluntad. Entonces obro Yo en vosotros, y en verdad cosas que sobrepasan vuestra capacidad natural. ¿ Mas cómo ha de ser vuestra voluntad para que se ajuste por completo a la Mía?

No debéis querer nada que contradice a Mi precepto eterno, lo que es en contra del Orden divino, el único que porta en sí Mi Voluntad. Por lo tanto tenéis que tomar muy a pecho Mi Voluntad en todo momento, tenéis que hacer siempre lo que Yo pido de vosotros, es decir, cumplir Mi Precepto del Amor. Porque en el Amor yace Mi Ley eterna, el Amor pone Mi Voluntad en movimiento, Amor es Mi sustancia intrínsica, primordial, Amor es la Fuerza que sustenta y mantiene todo, y Mi Voluntad sólo puede ser siempre, que se haga el Precepto del Amor como principio fundamental de todo, entonces es cuando estáis en la plena posesión de la Fuerza que se origina en Mí, Quien en sí es el Amor. Y entonces podéis también obrar ilimitadamente, podéis ejecutar cosas que meramente humanas no son posible, sin embargo, para cada hombre realizables con la fuerza del amor, de quien se ha subordinado y puesto al abrigo de Mi Precepto.

Por lo cual tratad de convertir por completo vuestro ser en amor, y nada será inaccesible en vuestro actuar. Vosotros podéis mandar sobre hombres y animales sobre los elementos de la naturaleza, porque siempre es en entonces Mi Voluntad, la que os induce, determina y motiva, y nada le es imposible a Mi Voluntad, a Mi Fuerza. a Mi Fuerza. Entonces estáis dispensado también de toda responsabilitdad, pues tan pronto come os domina Mi Voluntad, porque os habéis libremente surbordinado a Mí, acutáis, correspondientemente a Mi Voluntad, y tiene que estar bien lo que ahora hagáis y para Mí Placentero.

Y Yan en la tierra podéis ser sumamente poderosos, porque en cualquier hora tenéis permiso de apropiaros Mi Poder, así que tengáis la misma voluntad como es la Mia, y entonces estáis impulsados por vuestro espíritu a pensar o actuar en esto o aquello. Y podréis ejecutar lo que queréis, porque pensáis y obráis entonces Conmigo y con Mi Fuerza. Vosotros seréis capaces de apartar y prevenir el sufrimiento y la necesidad, cuando os induzca el amor a ayudar a los hombres, y podréis ordenar a los elementos, curar a enfermos, y hacer milagros de toda clase, pues es sólo Mi Fuerza que viene a expresarse en vosotros, y con Mi Fuerza nada os es imposible. Por lo que Yo quiero que vuestra voluntad se subordine plenamente a la Mía, de tal modo que entonces no queréis de otra forma más que como Yo y Yo pueda obrar a través de vosotros.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Atención ante el enemigo de los almas ....

B.D. 3804 from 18 de junio 1946, taken from Book No. 48

Tenéis que prestar atención a que no caiga en la trampa del enemigo de vuestros almas, porque siempre está mirando de llevaros a la equivocación y de empujaros del camino correcto con medidas tramposas. Vendrá en el disfraz de un poderoso e intentará ganar vuestra confianza; promete de llevaros a la meta segura, pero su reto es el mundo .... Os promete ventajas terrestres, ayuda en la penuria terrenal, intenta de haceros fácil los caminos, pero todo bajo una condición .... de dejarle vuestro alma, soltar vuestro sentido y pensamientos de Dios, del anhelo espiritual.

Y a todas sus promesas vendrán acciones sin amor; cada hombre que intenta de lograr ventajas terrestres, no podrá si quiere vivir con amor. Así que debe dejar una u otra cosa, debe saber que vende su alma si quiere formar su vida terrestre y su bienestar .... El debe saber que cada intento sale de la animación del que quiere arruinar el alma. Y tiene que estar atento .... debe tener su refugio en Dios a que Él le proteja de la influencia del enemigo, debe pedir por el fortalecimiento de su voluntad para hacer el bien y por la renuncia de bienes ....

¿Qué vais a cambiar cuando tengáis una vida en bienestar y comodidad? Solamente un destino inaguantable para el alma en el reino del más allá. Cuando se acerca el tiempo de la penuria para vosotros tiene también su sentido para vosotros mientras venga de Dios. El enemigo de vuestro alma justamente aplica la palanca en tiempos de penuria .... Pondrá vuestra atención en el anhelo de obtención de lo que os falte de bienes terrestres, intenta de fortalecer la codicia por ello y capturar vuestros pensamientos y ante ello solamente os protege la fuerza de vuestra voluntad. Porque lo que promete es engaño, solo os sirve durante los pocos días de vuestra vida terrestre para sumergiros en la nada y dejar atrás vuestros almas con necesidad extrema.

Practicad renuncia voluntaria a lo que sirve solamente el cuerpo y lo que no tiene sentido para el alma, vivid en el mundo con necesidad corporal y pensad a la vez en bienes espirituales de vuestro alma. Prestad atención en todas las tentaciones y seguid rezando. Rezad por fuerza a gracia y fortalecimiento de vuestra voluntad. Y vuestro anhelo se disminuirá, los bienes terrestres no os importarán tanto, podéis poner resistencia contra todas las influencias del enemigo y como recompensa podéis recibir un bien espiritual que hará mil veces más feliz a vuestro alma, porque os traerá la vida eterna ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Nivel espiritual muy bajo. Fin de un período de Redención

B.D. 3805 from 19 de junio 1946, taken from Book No. 48

Cuando la humanidad ha llegado a un nivel espiritual tan bajo que ya no reconoce a Dios, entonces eternamente ya no se puede contar con un progreso espiritual; porque entonces está totalmente separada de Dios y carece de toda aquella fuerza transmitida que es la única que garantiza el progreso espiritual.

Una corta distancia de Dios puede ser remediada fácilmente porque lo espiritual se encuentra todavía en el circuito del Amor de Dios, y la Fuerza de este Amor no deja de empujarlo hacia lo Alto. Pero si la distancia ha llegado a ser tan grande que lo espiritual se halla fuera de este circuito, entonces también se ha quedado del todo sin fuerza, y un acercamiento a Dios ya no le resulta posible porque entonces la fuerza contraria tiene más influencia y arrastra lo espiritual a las profundidades.

Pero una vez que la humanidad haya llegado a este grado de desarrollo, es decir, cuando su evolución retrógrada ha llegado a este extremo, entonces lo espiritual ha perdido el derecho de llevar en la Tierra una existencia como hombre, porque el único objetivo de esta existencia es la evolución hacia lo Alto - lo que lo espiritual ha ignorado del todo...

Entonces es cuando para esta humanidad se acaba un período de desarrollo. Pues tan pronto que todo lo espiritual que se encuentra en un nivel de desarrollo ya más elevado no vive ni actúa conforme a este nivel, en cierto modo la Tierra lo rechaza... Entonces es cuando conforme a la Voluntad divina ha terminado un período de Redención... y cada hombre el mismo puede reconocer el momento dado, si tan sólo observa el desarrollo espiritual de toda la humanidad.

Cuando ha llegado un bajo en que la ausencia de amor está manifiesta, se reconoce el efecto surtido por la fuerza contraria a Dios en el hecho que por todas partes en vez de continua construcción sólo se ve destrucción... Y una vez que la vida y el comportamiento de la humanidad son totalmente opuestos a Dios –de modo que también contrarios a todo Orden divino–, tampoco ya se puede esperar que la humanidad dentro de su libre voluntad vuelva a incorporarse en el Orden divino... De modo que entonces es cuando conforme a la Ley eterna tiene que consumarse la disolución de toda envoltura de lo espiritual... con el fin de establecer un cautiverio11 completamente nuevo para que esta envoltura, aunque sea después de un tiempo casi eterno, finalmente pueda llegar a la meta: morar en la Cercanía de Dios, y eso dentro de su libre voluntad.

Para un género humano degenerado –una vez que haya llegado a este bajo en que todo amor se ha enfriado– no hay otra posibilidad para el ascenso. Porque la Corriente de Fuerza del Amor divino ya no puede surtir efecto, lo que resulta en un abandono total a la fuerza contraria de Dios.

Pero en su gran Misericordia Dios sustrae a su adversario lo que a este había quedado sujeto, cautivándolo de nuevo en la Creación a la cual el adversario ya no tiene influencia. De modo que incluso lo de volver a cautivar el género humano degenerado en la materia más dura no es sino una Obra de la Misericordia divina, porque para lo que se halla en extrema distancia de Dios de nuevo está creada una posibilidad de ir el camino del desarrollo en acenso - lo que como hombre ya no era posible. De modo que también para aquello que se halla en extrema distancia de Dios alguna vez le llegará la hora de la Redención - aunque sea después de un tiempo casi eterno.

Aun si aquello que se encuentra tan lejano de Dios quede reintegrado en la materia dura, no se trata de una injusticia, dado que ante Dios su voluntad está tan endurecida que esta misma da lugar a que Él lo cautive por un tiempo casi eterno. Pues una vez que haya llegado un bajo espiritual en que los hombres ya no reconocen a Dios, estos ya no cambiarán...

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Dios Mismo viene la gente en la Palabra...

B.D. 3806 from 20 de junio 1946, taken from Book No. 48

Él que habita entre vosotros en espíritu, a Éste escuchad cuando os habla. Él se da a conocer a vosotros de una manera que vosotros probablemente seríais capaces de reconocerlo, si sois creyentes, porque Sus Palabras de amor no suenan diferentes de las Palabras que Él Mismo pronunció en la tierra en el caparazón del hombre Jesús. Es la misma enseñanza que ahora se os imparte a través de Su obra aparente por boca humana; Hace uso de un caparazón humano para hablaros a través de este y acercaos la siempre y eternamente constante enseñanza.

Y Su Palabra es verdaderamente reconocible como origen divino, porque sólo enseña el amor, que sólo representan los seres dirigidos divinamente, porque el amor es la irradiación directa de Dios, y atrae hacia sí lo que también está en el amor. Y así, si una enseñanza tiene el mandamiento de amor como contenido, si quiere educar a las personas en el amor, también emana de Aquel, que es el amor eterno Mismo... Pero si esta enseñanza de amor se transmite a las personas de una manera, que la fuerza espiritual es reconocible, que la transmisión tiene lugar en un camino espiritual , Dios Mismo debe ser reconocido incondicionalmente como la fuente donde la fuerza tiene su origen, y la fe en esto también debe aumentar la efectividad de lo que se origina en Dios.

Recibid Su Palabra como Palabra de Dios, y de ella sacaréis bendiciones inesperadas, porque entonces os fortalece terrenal y espiritualmente, porque conscientemente recibís la irradiación divina del amor. Él Mismo está con vosotros en la Palabra... considerad esto en vuestros corazones y entregaos completamente a Su Obra de gracia... Él Mismo os enseña. Él os enseña de Su voluntad, de vuestro destino, Él os muestra el camino correcta, Él os da promesas y os anima a vivir para que se cumplan las promesas que hizo; Él os atrae hacia Él con cada Palabra, Él corteja por vuestro amor y, por lo tanto, está constantemente tratando de guiaros hacia Su reino para haceros feliz para siempre.

Él está activo obviamente entre los Suyos, pero para poder reconocerle debéis creer en Su amor, sabiduría y omnipotencia... en Él Mismo, que existe y que vosotros sois Sus criaturas que nunca podrán separarse de Él... entonces también podréis evaluar el don de gracia en su valor, en cuanto esto sea posible en la tierra... y Su Palabra surtirá efecto en vosotros, os despertará a la vida que nunca podréis perder y, por tanto, seréis bendecidos eternamente...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El conocimiento más profundo se puede adquirir a través del amor...

B.D. 3807 from 21 de junio 1946, taken from Book No. 48

Todas las áreas os abrirán si os esforzáis por explorarlas en el camino del amor. Entonces no hay límites de conocimiento para vosotros, porque estos solo están establecidos para el entendimiento humano, pero no para el corazón, que puede recibir el conocimiento más amplio del espíritu en sí mismo sin restricciones. Porque esa es la señal de lo perfecto, que es ilimitado... Si el Espíritu de Dios está activo en vosotros, entonces Su obra también debe ser ilimitada, tan pronto como vosotros mismos hayáis eliminados los obstáculos que hacen que Su obra sea imposible.

Y nada es ajeno al Espíritu de Dios, Él domina todos los ámbitos, por lo que el hombre penetra a través de su espíritu en el conocimiento más profundo, en cuanto él mismo se ha convertido a través del amor en un receptáculo del Espíritu divino. Dios está muy íntimamente conectado con Sus criaturas, si estas no le ofrecen resistencia, y por lo tanto, Su fuerza y Su luz también deben brillar a través de lo que está a Su alrededor. Y esto significa un conocimiento más brillante en el gobierno y la obra de Dios, conocimiento del Plan de salvación, del significado y propósito de la vida terrenal y del destino de lo creado por Dios.

Y si el hombre está informado de esto a través del espíritu divino, todas las demás conexiones también son claras para él, su conocimiento se expandirá en todas direcciones, no habrá más oscuridad ni ignorancia para él, y se liberará a través de su voluntad de la esclavitud de aquel que ha causado todas las tinieblas del espíritu. Pero solo cuando una persona haya recibido el conocimiento del espíritu en sí misma puede afirmar estar en verdad sabiendo...

El hombre puede adquirir conocimiento mundano a través del estudio o la transmisión desde el exterior, pero este conocimiento es irrelevante para la eternidad, porque desaparece en el momento de la muerte y no sigue al alma al reino espiritual. Sólo el conocimiento espiritual es valioso, que afecta poco a las cosas terrenales, pero que afecta al mundo espiritual, y por tanto, es inmortal. Y este conocimiento sólo puede alcanzarse en el camino del amor, si debe corresponder a la verdad y promover el desarrollo ascendente del alma. Y para adquirir este conocimiento, el hombre vive en la tierra para ello, porque la posesión del conocimiento es el resultado de un estilo de vida recto, que consiste en una vida de amor.

El amor de Dios busca constantemente impartir un rico tesoro de conocimiento al enseñándole al hombre Mismo a través de Sus siervos en la tierra. Y Su Palabra siempre predicará el amor como primero, señalará a las personas el camino del amor, para que luego también las personas puedan llegar a la sabiduría de Dios... Porque ser instruidos en la verdad es lo más precioso para las personas, mientras permanezcan en la tierra. Porque entonces ellas también reconocen su destino, reconocen el gran amor de Dios y buscan amoldarse a ello. Pero solo la verdad pura produce el estado de conocimiento, y por eso solo la verdad pura conduce a Dios, Quien es en Sí Misma la Verdad.

Verdad, Amor y Dios son Uno... donde hay amor, Dios mismo trabaja como maestro e introducirá a la gente a la verdad... donde hay verdad, Dios será reconocido como amor eterno y se buscará la unión con Él, y luchar por Él conduce a la perfección, que es la meta de todo ser que ha surgido de Dios en toda perfección y se ha vuelto imperfecto por su propia voluntad... Por lo tanto, despertad el espíritu en vosotros a través del amor y podréis penetrar en las profundidades más profundas de la sabiduría divina, como Dios os lo ha prometido...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Apartamentos en la casa del Padre... Hogar eterno...

B.D. 3808 from 22 de junio 1946, taken from Book No. 48

Y quiero presentaros la casa de Mi Padre... Si Yo os he dado esta promesa, podéis ser felices en la conciencia que un día, como hijos de Dios, disfrutaréis las delicias de la vida eterna, porque Mi Palabra es verdad y Mi promesa se cumplirá cuando cumpláis Mi voluntad... Todos los problemas llegarán a su fin para vosotros, toda preocupación terrenal desaparecerá, y en la libertad del espíritu, sin ataduras por la materia terrenal, se os permitirá habitar en aquellas áreas que pertenecen al reino de los espíritus bienaventurados y que son sumamente gloriosas.

En la tierra no podéis captar la dicha que se otorga a las almas en ese reino, y sin embargo, debéis creer en Mi Palabra y vivir de tal manera que puedan entrar en las moradas celestiales del Padre después de vuestra muerte en esta tierra... la moradas que el amor del Padre ha preparado para vosotros y que verdaderamente será la morada de aquellos que se han hecho Míos a través de su voluntad y su forma de vida en el amor...

Entonces, ¿qué os preocupáis todavía por vuestro bienestar físico, si sabéis que vuestra vida terrenal es solo una breve transición a la vida eterna en la eternidad? Aprovechad vuestra vida terrenal solo para la formación correcta de vuestras almas, y vuestra suerte en el más allá será incomparablemente bendecida, porque se os dará de todo lo que vuestro corazón desea... pero aseguraos que el deseo del corazón no sea para el cuerpo, porque este perece, pero lo que queda para siempre es solo el bien espiritual y esto lo deseáis con todo vuestro corazón.

Entonces vuestra alma habitará en una región sumamente hermosa, se moverá en creaciones que no podéis imaginaros en la tierra, y estará en su hogar, en la casa del Padre, donde la cercanía del Padre la hace infinitamente feliz y Su amor le da de todo lo que aumenta su felicidad. Porque Mi amor por vosotros, Mis hijos en la tierra, es abrumador, y Yo os preparo a todos una vida feliz, si regresáis a Mí por voluntad propia. Porque en Mi casa hay muchos apartamentos y todos os esperan para ser habitados por vosotros y poder ver Mis glorias, que he preparado para vosotros.

Vivid en la tierra en amor, y Mi amor os será concedido en el reino espiritual... Dad a vuestro prójimo en amor, de lo que necesita corporal o espiritual, y Mi amor os volverá en la misma medida, porque como midáis, así también os será medido en Mi reino. Y creed en Mi promesa, y así la corta vida terrenal que aún os es concedida os será soportable a pesar de todas las dificultades, porque todo lo que os sea quitado en la tierra... os lo considero mil veces en Mi veces en Mi reino, si dais voluntariamente y así os apartáis de la materia para recibir bienes espirituales... Porque el tiempo de vuestra angustia terrenal es corto, pero vuestra vida dura para siempre en la eternidad, y la bienaventuranza en la casa de Mi Padre no terminará nunca...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Guías espirituales... Camino terrenal... Señalizar...

B.D. 3809 from 23 de junio 1946, taken from Book No. 48

Las personas desconocedoras del camino correctas se descarrían y se alejan de la meta correcta en lugar de acercarse a ella. Y por eso necesitan a guía de camino, que conozca bien el camino correcto y advierte, amonesta y pide atención, donde existe el peligro de tomar un camino equivocado y perderse el camino correcto. Pero quien es conocedor del camino, también conoce la meta, y ahora ayudará con entusiasmo a sus semejantes a alcanzarla también...

Pero la meta de la vida terrenal es el reino espiritual en toda su gloria... y el camino a este es laborioso y angosto, no es fácil caminar, pero corto, si se recorre sin detenerse, si la persona no duda o mira permanentemente hacia atrás en busca de un camino más fácil de transitar... entonces se puede alcanzar la meta rápidamente. Es decir, una persona aún puede alcanzar un grado de perfección en la tierra, que lleva el reino de Dios en sí mismo, que el peso de la tierra ya no le pesa, que encontró la unión con Dios antes de ser libre de su cuerpo terrenal.

Pero luego se abren amplias áreas ante su ojo espiritual, que lo llenan de felicidad, entonces se olvidan todos los acontecimientos y problemas del camino, porque no superan las glorias que se le conceden ahora. Y entonces el alma está agradecida por la guía que la ha cuidado en el camino terrenal... Pero la guía correcta es Dios Mismo, Quien instruye a las personas en la tierra a través de Su Palabra y por lo tanto les da conocimiento del camino correcto que lleva hacia Él.

Y Él instruye a los siervos dispuestos en la tierra a asumir el cargo de liderazgo, es decir, a llevar Su palabra a la gente, Él instruye Sus siervos de antemano en la pura verdad, para que ellos luego sean mediadores para sus semejantes, para que ellos también tomen nota de la verdad, de la Palabra de Dios, que fluye de Su boca sagrada y es transmitida de Él directamente a la tierra a través de Sus mensajeros. Y por lo tanto, los guías que conocen el camino correcto aparecerán constantemente en el camino y guiarán a los andantes por el camino correcto, les darán conocimientos de los peligros a los que deberán prestar atención, de la meta y de la fuerza de Dios, que está a disposición de cada uno que anda por el camino con el firme propósito de alcanzar la meta, que es la bienaventuranza eterna.

Y estos guías deben ser escuchados, sus consejos y amonestaciones deben ser atendidos, porque han sido ordenados por Dios para dárselos a las personas para que no se extravíen, para que no puedan decir que no han encontrado el camino correcto, sino que pueden entrar y seguirlo en cualquier momento, si disponen de la voluntad seria de lograr el objetivo. Estos guías os anuncian la Palabra de Dios, que es el camino correcto... Porque la Palabra de Dios es verdad, porque Dios es la verdad eterna Misma; lleva hacia la meta... a la vida eterna... y quien se elige a sí mismo como guía, aceptando y cumpliendo la Palabra de Dios, nunca puede perder el camino correcto, alcanzará su meta... vivirá para siempre...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Tiempo de Tribulación...

B.D. 3810 from 24 de junio 1946, taken from Book No. 48

En los últimos tiempos estaréis expuestos de nuevo a una tribulación; os encontraréis con dificultades que casi amenazan con abrumaros; pero entonces sabéis que estoy más cerca de vosotros que nunca. Entregados completamente a Mi guía y quedaos fieles a Mí en vuestro corazón, para que Me podáis reconocer y confesar a pesar de toda la miseria, entonces ciertamente Yo no os abandonaré y vosotros podéis creer completamente en Mi Palabra. Pero la necesidad tiene que llegar para que se cumpla lo que está escrito, para que el tiempo de la gran tribulación sea reconocible para todos y también pueda ser reconocido como el último tiempo antes del fin.

El mundo no quiere una regulación de las condiciones terrenales en el amor, pero suscita una renovada lucha y lucha de los pueblos entre sí, y los acontecimientos mundiales entran en una nueva fase de corta duración. Una repetida tensión de los pueblos resultará en grandes penurias terrenales, que Mi voluntad terminará cuando llegue el momento. Pero vosotros, que sois Míos, tampoco necesitáis temer este tiempo de necesidad, aunque también os afectará de muchas formas. Para vosotros, nuevamente es solo una prueba de fe que podéis pasar, si os unís a Mí con más firmeza que nunca y con confianza os entregáis a Mi guía y ayuda.

Lo que pasa en muy poco tiempo, os será una prueba de Mi palabra, y entonces apoyaos en Mí, os ayudaré en cada necesidad y peligro. Porque todo se puede superar con Mi ayuda, nada es imposible para mi fuerza y poder, y no dejo ningún pedido sin escuchar, si creéis en Mí, y me llamáis desde el fondo de vuestro corazón. Estoy cerca de vosotros y dirijo vuestro destino de acuerdo con Mi voluntad, y si creéis esto, cualquier necesidad será soportable para vosotros. Pero el medio ambiente, vuestros semejantes, que no Me encuentran, necesitan dificultades terrenales aún mayores, si deben cambiarse en el libre albedrio y Me llaman por ayuda...

Y es por eso que vosotros, los humanos, también debéis pasar por esta corta fase, para que vuestras almas pueden beneficiarse de ella. Pero Mi intervención la terminará, que sin embargo, irá seguida de otra necesidad, aunque la primera se ha remediado. Es el tiempo de la tribulación antes del fin, y bueno para aquel, que reconoce el tiempo del fin en eso... sacará consuelo y esperanza de cada una de Mis Palabras, no se desesperará, sino que se conecta Conmigo aún más íntimamente y atravesar por todas las penurias y peligros terrenales sin perjuicio de su alma. Porque Yo Mismo lo llevo de la mano, porque Yo le transmito fuerza y luz...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fin de la tribulación... Juicio... Nueva tierra...

B.D. 3811 from 25 de junio 1946, taken from Book No. 48

Pero el tiempo de la tribulación pasará, y es seguido por un tiempo de profunda paz y dicha celestial para todos los que creen en Mí y permanecen leales a Mí hasta el final.y así como el tiempo de angustia ha llegado sobre la tierra, Mi promesa del tiempo de paz también es cierta, porque Mi Palabra es la verdad eterna, y debe cumplirse, tiene que llegar un tiempo otra vez en que ya no haya una depresión espiritual y es por eso que se elimina cualquier necesidad terrenal, donde las personas viven en la relación más cercana con Dios y por lo tanto también son felices.

Pero primero tiene que tener lugar una escogencia, que comenzó con la gran necesidad y continua en el momento de la tribulación, donde la gente tiene que decidirse por Mí o por Mi oponente. Y solo una tribulación excesivamente grande produce esto, porque la gente se ha endurecido y carece de fe y necesita los medios más agudos de educación con el fin de mejorar. Pero también este tiempo llega a su fin, y eso debe ser el consuelo de los Míos, que Yo acorto los días para que los Míos no se aparten de Mí en el tiempo de mayor angustia. Les espera una suerte bendita en la tierra nueva...

Y aquellos que crean en Mi Palabra encontrarán fuerza en esta promesa y resistirán cada ataque del mundo. Porque no dejo a los Míos y vengo Yo Mismo a buscarlos cuando se haya alcanzado el punto culminante. Con Mi fuerza y Mi gracia también se puede aguantar los días más difíciles, pero la recompensa es segura para vosotros... una vida feliz y pacífica después de este tiempo de tribulación, donde Me alabaréis y honraréis, donde Me agradeceréis desde el fondo de vuestro corazón, donde Yo Me quedo con vosotros mismos visible y perceptiblemente, porque estáis llenos de amor.

Por eso no temáis el tiempo de la tribulación, soportadlo con miras al fin, aceptadlo con devoción, porque todavía puede significar la salvación de las almas perdidas y ahorrarles el repetido camino terrenal por toda la creación. Y reconoced la verdad de Mí Palabra de todo lo que todavía viene sobre la tierra, porque lo he predicho hace mucho tiempo, para que os volváis más firmes en la fe, para que podáis prepararos para ello y, por lo tanto, maduréis espiritualmente.

Reconoced Mi amor, aunque la gente esté dolorosamente afectada por Mi voluntad o mi admisión... Este tiempo de necesidad es de gran urgencia para vuestras almas, pero es pasajero, no dura mucho por el bien de los Míos... debe dale paso a un tiempo de la más deliciosa paz en la nueva tierra, del cual disfrutarán todos los que son Míos y se mantendrán fieles a Mí hasta el final...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Entrega completa a Dios... Herramienta...

B.D. 3812 from 26 de junio 1946, taken from Book No. 48

En la entrega más completa a Mí también encontráis la paz más profunda... Porque entonces todo el poder ha perdido su poder sobre vosotros, ya sean personas o seres espirituales que se apartan de Mí. Y todo lo espiritual bueno, dirigido hacia Mí no os presiona, sino que solo puede haceros feliz. La entrega completa a Mí es la manifestación de la sumisión más completa a Mi voluntad, y entonces solo hay una voluntad que os domina, y esta viene de Mí, y por lo tanto solo podéis vivir en el orden correcto, es decir, pensar y actuar, lo que siempre os traerá la paz interior.

Entonces la transformación de vuestra voluntad se ha realizado en la tierra, ya no sois oponentes a Mí, sino que estáis conectados a Mí y, por lo tanto, ya no podéis volver a caer en el estado del desorden, que es un estado de tormenta para vosotros, un estado de confusión interior, miedo e impotencia. Lo que se entrega completamente a Mí, lo agarro y lo guio con cuidado por el camino que ha tomado...

La entrega total a Mí es un señal de fe profunda, un reconocimiento de Mí Mismo como la fuerza y el poder más amoroso, al Que el hombre ahora se entrega con confianza. Y necesito tal creencia para acercarme ahora también a los semejantes a través de esta persona, de lo contrario, de lo contrario, una revelación para ellos sería imposible mientras ellos mismos no tienen la madurez para recibir revelaciones.

Ahora puedo usar a una persona completamente dedicada a Mí como Mi herramienta, como mi órgano, a través del cual Yo Mismo quiero expresarme. Porque con él ya no encuentro más resistencia para Mi obrar, y él, como ahora es de la misma voluntad Conmigo, hablará y actuará según Mi voluntad, él ahora transmitirá como hombre a sus semejantes lo que Yo como Dios quiero transmitirles, pero que no puedo hacer obviamente, para no obstaculizar la libertad de creencia del hombre. Sin embargo, es obra Mía, aunque a los demás les parezca la obra de Mi siervo en la tierra.

A través de la entrega a Mí, se ha convertido en una herramienta adecuada, y ahora cumplirá su tarea con alegría y celo, Mi Espíritu lo impulsa a hablar y obrar para Mí y Mi reino. El hombre debe haber renunciado completamente a su propia voluntad, debe entregarse completamente a Mí, confiarse a Mi guía y desear constantemente Mi presencia, debe permanecer conectado mentalmente Conmigo, y Yo lo agarro, y todo su pensar y actuar ahora es Mi voluntad, Mi fuerza y la expresión de Mi amor a los semejantes, a los cuales quiero llevar la Salvación de su necesidad espiritual a través de él. Ahora se ha convertido en el mediador entre ellos y Yo, y su actividad le traerá la paz más profunda, porque ahora lleva Mí voluntad dentro de sí y trabaja y crea Conmigo a través de Mi fuerza...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El destino corresponde a la voluntad...

B.D. 3813 from 27 de junio 1946, taken from Book No. 48

Que vosotros os encontráis en una necesidad y tribulación del cuerpo y del alma no está oculto a Mi conocimiento, como también vuestra dirección de espíritu, la voluntad de vuestro corazón para el bien o para el mal. Y esta determina vuestro curso de la vida, determina los acontecimientos que os acercan fatídicamente, también determina el efecto de las acciones llevadas a cabo con mala voluntad frente a los semejantes, así como Mi intervención según Mi voluntad. Porque trato de remediar la angustia del alma, trato de traerle la salvación porque conozco las consecuencias de la angustia espiritual en la eternidad, acerca del estado sin luz, que trae al alma tormentos mucho mayores que la mayor angustia terrenal.

Si la voluntad de la persona es buena, entonces el alma necesita medios de educación menos estrictos, y su curso de vida no presentará pruebas tan grandes si se le concede cierto tiempo para madurar. Pero al final de esta época de Redención, muchas almas tendrán que pasar una corta prueba de vida, y comprensiblemente esto será más difícil debido a su brevedad, para que el alma alcance su objetivo, la madurez del alma. Esta es la consecuencia de su larga oposición a Mí, que no le permitió encarnarse antes en la tierra; y dado que el final de este periodo de Redención está fijado de acuerdo con Mi plan de eternidad, el tiempo que las personas pueden encarnar será cada vez más corto y, en consecuencia, más difícil.

Pero el objetivo final es el mismo y puede ser alcanzado por cada alma en la búsqueda ferviente de la perfección. Pero también estas almas encarnadas en las últimas personas de esta tierra llevan en ellas diferentes voluntades, en parte dirigidas hacia Mí y en parte apartadas de Mí, y esta diferencia de voluntad también determina los diferentes destinos de la vida y el efecto de las acciones que la voluntad da a luz. La gente tendrá que soportar los sufrimientos más pesados y amenazar con sucumbir a causa de ello y, sin embargo, puede vivir entre ella, personas llenas de fuerza y para quienes el sufrimiento no parece insoportable... Porque Yo Mismo determino la severidad del sufrimiento y la dureza de la necesidad según la voluntad de las personas, a quienes conozco y busco a cambiar solo por esta necesidad.

Y debido a que la voluntad de la humanidad se aleja cada vez más de Mí en los últimos tiempos, la tribulación también debe aumentar si se quiere lograr todavía un éxito para las almas. Pero no considero a nadie injustamente, porque conozco la actitud de cada uno y la tomo en cuenta. Y por eso considero a los Míos en los últimos tiempos con dones de gracia especialmente ricos, con una fuerza extraordinaria y un gran amor, porque sé lo difícil es para ellos la última prueba de la vida en la tierra, que deben pasar para poder estar cerca de Mí...

Conozco la voluntad de todo ser humano y lo bendigo en cuanto es buena. Dirijo al hombre todos los favores imaginables y le ayudo hasta el final, para luego traerlo a Mí en Mi reino... y acorto los días de angustia, por el bien de los que son Míos, termino el tiempo de tribulación con el día de Mi venida en las nubes, para que se cumpla Mi Palabra, que promete bienaventuranza para los que aguantan hasta el fin...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor y el sufrimiento son medios de purificación ....

B.D. 3814 from 28 de junio 1946, taken from Book No. 48

El amor y el sufrimiento son los únicos medios de purificación para el alma en esta tierra. Y si el hombre apaga el amor, la cantidad de sufrimiento debe incrementarse por su propio bien. Pero en cualquier momento la humanidad puede poner fin a este estado de sufrimiento o hacerlo más llevadero si trata de cumplir la ley divina del amor, que debe cumplirse absolutamente para establecer el orden divino. Entonces el hombre también vivirá terrenalmente en el orden, se salvará de los duros sufrimientos, porque su alma madura a través del obrar en amor .... se transforma en amor, y ese es su verdadero destino ....

El alma está en una cubierta oscura, tiene que purificarse antes de que la luz puede penetrar en ella .... Está en plena ignorancia y tiene que eliminar todos los errores y defectos para llegar al conocimiento correcto de la verdad. y está purificación sucede a través del amor y el sufrimiento. Si el alma tiene buena voluntad, entonces también vive en el amor, y la fuerza de Dios atraviesa cualquier cubierta del alma, porque el suministro de fuerza de Dios es la consecuencia inmediata del propio obrar en amor. Pero si el alma falla en esto, a pesar de todo Dios sigue ayudándola, pero en forma de sufrimiento, que debe poner el alma en el estado de obrar en amor, lo cual le debe quitar toda la dureza, lo cual debe ayudarla a formarse según la voluntad de Dios.

El sufrimiento no obstante es un duro medio de educación, pero puede llevar al éxito en la medida en que el alma se libra de sus errores, que hasta ahora no han permitido que surja en ella el amor, la arrogancia, la rabia, el odio, así como poder derretir cualquier dureza del corazón, si es afectado por un gran sufrimiento .... Entonces puede cambiarse, puede llegar a ser consciente de su debilidad e impotencia, volverse humilde y llamar por ayuda .... Y será ayudada, porque Dios siempre está listo para ayudar porque la recuperación de cada alma es el propósito de todo lo que Él deja que suceda. Pero cuánto más fácil podrían formarse los hombres su destino terrenal si no descuidarían el amor, si usarían el medio de purificación más eficaz .... El amor a Dios y al prójimo ....

Quien es activo en el amor y tiene que soportar el sufrimiento al mismo tiempo, el alma de aquel alcanzará un alto grado de madurez espiritual en la tierra, porque el poder de Dios la sostiene siempre y permanente y también reconoce la bendición del sufrimiento y no se rebela contra eso. Pero, en particular, las personas podrían evitar mucho sufrimiento de sí mismas si solo fueran activas en el amor. Pero mientras carezcan de fe en ello, mientras estén endurecidas en su corazón y desconecten el amor en su vida, tienen que sufrir, y eso en mayor medida, cuanto más se acerca al final.

Porque no les queda mucho tiempo y necesitan los medios más eficaces de educación si las almas han de salvarse de la condenación eterna .... un encarcelamiento repetido como ya hace tiempos, en las creaciones de la nueva tierra, de lo que Dios quiere proteger cada alma y por eso darle toda la ayuda, que también incluye el gran sufrimiento en la tierra.

Vivid en el amor y pronto reduciréis el sufrimiento, pero sin amor nadie llegará a ser feliz ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sacad fuerza de Mi Palabra...

B.D. 3815 from 29 de junio 1946, taken from Book No. 48

Sacad consuelo y fuerza de Mi Palabra... Os lo digo una y otra vez porque solo podéis madurar a través de esta, para que también podáis sacar Mi fuerza con la Palabra, que garantiza vuestro ascenso. Cuando os hablo Yo Mismo, cuando deseáis escucharme a Mí Mismo, os apartáis del mundo, y al abrir vuestro corazón recibís la irradiación de Mi amor, que es fuerza y gracia...

Y seguiréis siendo victoriosos en todas las luchas de la vida. Mi Palabra os asegura una y otra vez Mi amor, que quiere dar, que quiere haceros felices temporal y eternamente... Mi Palabra es la prueba más grande de Mi amor por vosotros, porque con Mi Palabra os doy el medio más seguro en la mano para llegar a ser perfecto, para así también poder estar más cerca de Mí, y Mi cercanía significa felicidad. Porque Mi Palabra os anuncia Mi amor, y Mi Palabra os enseña el amor, porque primero debéis formaros en el amor antes de poder soportar Mi amor. Y por eso os atraigo hacia Mí con Mi Palabra, y vosotros Me atraéis hacia vosotros, cuando deseáis Mi Palabra y la recibís con el corazón hambriento...

Entonces también sentiréis la fuerza de Mi Palabra, podréis saciaros en cualquier momento, podréis encontrar consuelo cuando lo necesitáis; Mi Palabra fortalecerá vuestra fe, aumentará vuestro amor por Mí, Mi Palabra os estimulará a una actividad espiritual cada vez más activa y os conducirá al reconocimiento. Y es por eso que sacad en cualquier momento de la fuente del poder, de la fuente de la vida, recibid Mi Palabra y deleitaos con ella, y toda debilidad caerá de vosotros; también dominaréis la vida terrenal, porque entonces obraréis con Mi fuerza, porque Yo he bendecido Mi Palabra con Mi fuerza...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“El que permanece enamorado, permanece en Mí y Yo en él...”

B.D. 3816 from 30 de junio 1946, taken from Book No. 48

El acercamiento a Dios tiene lugar a través de cada obra de amor... Porque Dios es el amor eterno Mismo, y cuando se practica una obra de amor, la chispa de amor que brilla en el hombre se une al fuego del amor divino... Dios Mismo se acerca al hombre, Que es amor y fuerza en Sí Mismo. Comprender esto solo es posible para una persona despierta en el espíritu y, sin embargo, no se puede explicar de otra manera... Pero se vuelve comprensible para cada persona cuando ella misma practica el amor, entonces siente a Dios alrededor y en sí mismo, se siente a sí misma cerca de la esencia de la Deidad, ella ya no duda de la existencia de Dios, porque el amor eterno Mismo la enseña y le da conocimiento de la esencia del amor, de su origen y su fuerza.

La persona que ama está en constante conexión con la fuente original del amor, constantemente saca fuerza de Dios, porque el amor divino mismo ahora obra en él. El hombre que ama nunca puede estar con fe, porque lo que siente en sí mismo, en eso también cree, y en consecuencia también reconoce al ser más elevado, porque Ella misma se le trajo a conciencia a través del amor. Porque el amor no es una calidad, es el ser mismo. Entender esto es demasiado difícil para las personas de esta tierra, pero será claramente comprensible para el alma cuando se despoje del peso de la tierra y entre en el reino espiritual. En la tierra sigue siendo un secreto para ella que le resulta incapaz de revelar, solo que cuanto más vive en el amor se vuelve más y más consciente de la presencia de Dios, y en consecuencia ya no puede imaginarse el amor sin Dios y Dios sin el amor.

Y así, el concepto de Dios está inseparablemente conectado con el concepto de amor, y el hombre avanza hacia el conocimiento más pleno de la esencia del amor... Cuyo corazón se ha transformado en amor también está constantemente cerca de Dios... Dios mismo habita en él, y la unificación de la chispa espiritual que reposa en el corazón humano con el Espíritu paterno eterno ha tenido lugar, porque la chispa espiritual se ha fusionado con el fuego del amor divino... El hombre ahora vive en Dios y Dios está en él... pero solo se puede establecer la conexión con Dios a través de obras de amor, no hay otra conexión posible, porque la esencia de la Deidad divina es el amor y sólo el mismo puede unirse a él.

“El que permanece enamorado, permanece en Mí y Yo en él...” estas son Sus Palabras, que deben tomarse completamente literalmente y que no admiten otra explicación. Y es por eso que Su Palabra enseña solo el amor, para que las personas establezcan la conexión con el Amor eterno, porque en esto consiste el propósito de la vida terrenal, que se adapten a Dios, que luchen por la unión, para que se salven por el amor, para que puedan morar para siempre cerca de Dios, Quien es el amor eterno en Sí Mismo...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La intervención de Dios... Última fase antes del final...

B.D. 3817 from 5 de julio 1946, taken from Book No. 48

La pesadez de la vida se acerca a vosotros los humanos, como si vosotros no podríais reconocer el fin del tiempo en esto. Pero debe venir como está escrito, para que se cumpla Mi Palabra. Quizás os resulta incomprensible que permito tal sufrimiento, que no intervengo donde salga claramente a la luz el desamor de los semejantes, pero la copa debe beberse hasta la punta, y un día reconoceréis que solo Mi amor fue decisivo para ayudar a vuestras almas que no quieren reconocer que ha llegado la hora para ellas.

Solo os queda un poco de tiempo hasta el final de vuestros días, y si estuvierais a salvo en la tierra, vuestras almas se perderían. Pero Yo todavía quiero ganarlas para Mí y, por lo tanto, no intervengo hasta que se complete el tiempo de acuerdo con el plan de la eternidad. Y está llegando a su fin... Y obviamente Me pondré en contacto en el menor tiempo posible, Yo mismo hablare con voz atronadora, una vez más advirtiendo y amonestando a la gente y dándoles la prueba de que la voluntad humana y el poder humano se quebrantarán en contra Mi voluntad. Aparezco tan repentinamente que todos los planes y medidas mundanas se anulan instantáneamente.

Y podéis construir sobre esta Mi Palabra, y tan solo tomáis medidas para poner vuestras almas en el estado en el que no necesitáis temer el día en que Yo Me expresaré a través de las fuerzas de la naturaleza, podéis esperar el día sin preocuparse... él os hará libre, de una manera u otra... traerá otras condiciones terrenales con él para los sobrevivientes o liberará el alma de su caparazón físico... Y, por lo tanto, aseguraos que vuestra alma realmente se vuelva libre, en que ya os separáis de antemano de todo lo que querido para vosotros en la tierra, al pensar solamente en vuestra alma y os preparáis para un rápido final físico.

Pronto la medida del desamor se llena y pongo un alto. Pronto oiréis que los pueblos se están preparando para una nueva lucha, y entonces podréis esperar Mi juicio todos los días. Porque entonces se cumplirá el tiempo que he determinado desde la eternidad, porque entonces la tierra entrará en la última fase antes del final... donde los que sin Míos tienen que probarse a sí mismos, donde deben confesarme al mundo... donde Mi gracia y Mi amor aparecen obviamente, donde Satanás se enfurecerá de la peor manera, y donde Yo Mismo estaré en medio entre los Míos en Espíritu para guiarlos a través de todas las necesidades y peligros...

Y luego viene el juicio... el fin de esta tierra en su forma actual y el fin de innumerables personas que están muy lejos de Mí y, por lo tanto, serán desterradas de nuevo con el propósito de su única redención... Y todo vendrá, como lo he dicho, porque Mi Palabra es y sigue siendo verdad por toda la eternidad...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La guía de Dios .... Preocupaciones por el futuro ....

B.D. 3818 from 6 de julio 1946, taken from Book No. 48

Yo Mismo os guiaré y lideraré, y por eso, no temáis, venga lo que venga .... Mi brazo es fuerte y poderoso, y llevo toda carga por vosotros, cuando Me la cargáis con confianza, porque creéis en Mí. y constantemente camino a vuestro lado, Yo no os voy a dejar solo, y con esta certeza podéis recorrer cualquier camino que tengáis que recorrer según la determinación desde la eternidad. Se volverá más fácil para vosotros si Me conocéis como un compañero constante en vuestra cercanía, a Quien siempre podéis aferraros y Que siempre os ayuda cuando amenacéis a debilitaros. Es Mi voluntad que estéis en una protección segura cuando se cumpla Mi Palabra ....

Es Mi voluntad que luego Me anunciáis en voz alta a todos los que os escuchan; que estáis activos para Mí en el círculo al que os conduzco, porque sé quién os necesita a quien debéis llevar ayuda en la necesidad espiritual. y todo está preparado, por lo que no necesitáis preocuparos por el futuro, porque Yo mismo os cuido cuando estáis activos para Mí, como un amo cuida a sus sirvientes, cuando ellos son trabajadores dispuestos y trabajadores eficientes para él. Yo Me cuido de vosotros como un padre se cuida de sus hijos, si Me expresáis vuestra permanencia a Mí a través de vuestra disponibilidad a servirme.

Y por eso dejadme cada preocupación, porque también considero en las necesidades más pequeñas, porque yo os amo y quiero ayudaros en la lucha de la vida, para que dediquéis todos vuestros sentidos y aspiraciones solo a vuestra alma, para que vosotros solamente perseguíais el objetivo espiritual sin preocupaciones y así poder esforzaos para alcanzar la cima. Así que poned confidencialmente vuestro bienestar terrenal en Mis manos .... Y arreglaré y regularé todo como os sea útil y reconoceréis Mi amor, Mi poder y Mi sabiduría .... Pero no debéis dudar, porque solo la fuerza de la fe os asegura Mi apoyo completo ....

Entregados a Mí con plena fe, y realmente Me preocupo por vosotros ahora y siempre. Fortaleceos siempre y constantemente en Mi Palabra, vivid en el amor, velad y rezad que todo os llegue sin miedo ni ansiedad, y obrad como os sentís interiormente impulsados .... Yo os vigilo y no os dejo, os quedáis firmes en Mi protección, y nada os puede pasar que lo que es bueno para vuestra alma.

Porque Mi voluntad dirige todos los acontecimientos, y Mi voluntad solo permite aquello que os ayude a la madurez de alma. Y Mi amor hará que todo sea soportable para vosotros si solo creéis en Mí y confiáis en Mí sin preocupaciones ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Destino .... Rendirse a la voluntad de Dios ....

B.D. 3819 from 7 de julio 1946, taken from Book No. 48

Vuestro destino que os toca desde la eternidad según la voluntad divina teneis que cargar y según como lo llevais será una bendición para vosotros. Si os someteis a la voluntad divina, admitís sin gruñidos y quejas vuestro destino, entonces estáis metidos en la fe y la omnipotencia y esperáis Su ayuda sin dudas. Y entonces Dios os va a ayudar .... Si os rabelais interiormente contra el destino divino, os quejais y intentáis a defender os, la carga os apretará aún más, o os dará alivio, él de abajo que intenta de ganaros para malearos. Porque los que llevan todavía demasiada voluntad propia por dentro y no admiten la voluntad divina encuentra buen terreno para su influencia, es escuchado y ha ganado el alma.

El destino de cada hombre depende de su propia voluntad y por eso uno sufre de otra manera que el otro bajo su destino, porque le falta la sumisión a la voluntad de Dios. Y para salvar aun los alma resistentes a Dios, la necesidad les tiene que tocar aún más fuerte hasta que reconozcan que una voluntad superior influye y se someten a ella incondicionalmente. Y de hecho no tenéis que creer que podéis aliviar vuestra vida por propia influencia por una u otra medida .... Podéis cambiar el trajector de la vida por propias decisiones, pero nunca la pesadez de ella, porque todas las circunstancias os tocarán con la pesadez que necesita vuestro alma y la medida de la penuria tenéis que llevar, igual que camino toméis .... no podéis huir de vuestro destino porque está predeterminado desde siempre. Solamente por la sumisión de vuestra voluntad lo hacéis soportable porque entonces ha llegado a su conclusión y ya no necesitáis más remedios duros, sino vuestra vida se puede acabar mucho más fácil por vosotros.

Por eso no os rebeláis contra la voluntad divina, reconocer en todo lo que os toca la voluntad de Dios, no gruñeis ni os quejais sino cargar silenciosamente lo que Dios os manda y lo retirará en cuanto os habéis sometidos por completo. Y creedlo fijamente de que os pueda y quiera ayudar en cualquier momento y la fuerza de vuestra fe destierra a cada calamidad .... Dios solamente os quiere ganar y no perder a Su adversario quien ha alejado su voluntad por completo y que intenta de alejar igualmente a todos Sus seres de forma que empuja sus voluntades contra las leyes divinas. Así no seáis víctimas del que os quiere malear sino reconocer a Dios como vuestro Señor y someteros a Él .... y los golpes del destino más duros os servirán como bendición ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Libre albedrío...

B.D. 3820 from 8 de julio 1946, taken from Book No. 48

Salisteis de Mí, y a Mí debéis volver de nuevo para seguir siendo Míos para siempre y disfrutar de toda la dicha del cielo. Mi plan desde la eternidad no tiene más que apuntar que la unión final de Mis criaturas Conmigo, que sin embargo debe tener lugar en el libre albedrío de estas criaturas, de lo contrario no podrían ser Mis hijos, que deben ser creando y creativos en toda perfección. Y cuando Mis criaturas usan su libre albedrío para acercarse a Mí, realmente solo toma un poco de tiempo convertirse en Mi imagen, para llegar a ser perfectos, como el Padre en el cielo es perfecto.

Pero si Mis criaturas se alargan el tiempo ellas mismas, Yo no Me opongo a ellas, pero esto verdaderamente no es Mi culpa y Mi voluntad; sin embargo, Yo siempre y constantemente les ayudo a lograr la meta, aunque con medios que les parezcan incomprensibles mientras no estén en el conocimiento. Continuamente cortejo por el amor de Mis criaturas, porque este es un requisito previo para que usen su voluntad correctamente y se esfuercen por Mí.

Solo cuando la criatura está llena de amor por Mí, busca unirse Conmigo, y luego el tiempo hasta la unión Conmigo es breve... entonces está cerca de la meta... Mis criaturas han emergido de Mi fuerza de amor, por lo que su sustancia original es amor, que inevitablemente tiene que volver al amor eterno nuevamente cuando se ha alejado de él. Porque el poder de Mi es indivisible, no se puede perder, solo que la criatura ya no puede reconocerse a sí misma lo que es y en esta ignorancia se mantiene alejada de Mí, mientras quiere aguantar su estado de impotencia, que es la consecuencia de la distancia de Mí...

Si la criatura pide fuerza, la distancia de Mí ya se está reduciendo y se esfuerza hacia el estado original, donde se encontraba en plena posesión de fuerza en el reconocimiento más elevado. Pero para ser perfectas, Mis criaturas también tenían que ser completamente libres en pensar y querer, y tenían que poder usar su voluntad en todas direcciones, tenían que, como buenos y perfectos creados por Mí, también permanecer buenos y perfectos, y por eso se les dio la oportunidad de poder desarrollarse en todas direcciones...

Y si también cayeron en lo más profundo, si la voluntad se expresó en la dirección equivocada, entonces inevitablemente también tienen que volver a alcanzar las alturas, pero también en el libre albedrío, porque de lo contrario el estado de la perfección sería inalcanzable. Y solo el amor por Mí, al desenlace de sí mismos, deja que su voluntad se active en la dirección correcta, por lo que cortejo continuamente por su amor, por lo que Me acerco siempre y constantemente a Mis criaturas en la etapa del libre albedrío, donde tiene que probarse a si mismo...

Nada se pierde en la eternidad, lo que ha surgido de Mí; pero para que no tenga que languidecer en la distancia de Mí por siglos, utilizo todos los medios, porque solo Mi cercanía significa felicidad y dicha por lo que he creado, pero cualquier distancia de Mí infelicidad, oscuridad e impotencia... un estado que significa el mayor tormento para lo que ha surgido en toda libertad y fuerza. Pero para poder formar verdaderos hijos de Mis criaturas, que tienen todos los derechos del Padre, y que deben hacerse cargo de la herencia del Padre, no puedo imponer ninguna restricción a su voluntad. Tienen que encontrarme por sí mismos, tienen que amarme con todo su corazón y esforzarse hacia Mí, y estaré feliz de atraerlos a Mi corazón y hacerlos felices por toda la eternidad...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Advertencia urgente para desprenderse de la materia...

B.D. 3821 from 9 de julio 1946, taken from Book No. 48

Reconoced el tiempo y organizad vuestra vida en consecuencia... Quien en estos tiempos no es capaz de desprenderse de los bienes del mundo tendrá un momento difícil en el último tiempo antes del fin, porque todo lo será quitado, si no es de los completamente rechazados, a quienes todo se le dará, para que se aparten completamente de Mí. entonces tengo que quitaros por la fuerza lo que no podéis renunciar voluntariamente, si quiero evitar que os entregáis completamente a aquel que quiere vuestra ruina eterna. Porque la materia terrenal es su parte y nunca debe ser vuestro principio de la vida, sino que solo debéis usar la materia para cubrir las necesidades físicas más necesarias para poder considerar a vuestras almas aún más abundantemente... Porque solo esto es necesario en el tiempo que viene, porque solo os queda poco tiempo hasta el final.

Pero so lo llenáis de preocupación por vuestro bienestar físico, entonces el alma recibirá escasa consideración y tendrá que sufrir indeciblemente si todavía quiero salvarla del hundimiento. Por eso retirad todo lo prescindible del cuerpo y considerad con esto a vuestro prójimo que necesita ayuda, porque la necesidad será grande a través de Mi admisión. Reconoced el último tiempo antes del fin por el hecho de que una gran necesidad sobre la tierra, que vosotros solos no podéis evitar y que todavía se ve agravada por Mi voluntad, por Mi última intervención antes del fin.

Entonces todos debéis reconocer que quiero dejaros solo un poquito para el cuerpo, que quiero dirigir vuestros sentidos más al alma, a lo espiritual, y sometidos a Mi voluntad. Dejad el cuerpo desapercibido y solo cuidaos de vuestra alma, entonces Yo Me ocuparé de vuestro bienestar físico y os mantendré hasta el final, y vosotros también podréis aguantar la última fase de la vida, porque Yo os ayudaré. Y así liberaos de toda la materia terrenal, liberaos de ella en el corazón, y de lo que tenéis, compartidlo con gusto con el prójimo que necesita ayuda.

Y no necesitaréis pasar hambre a pesar de las condiciones externas más simples, podréis vivir y obrar porque vuestra alma recibe el doble de lo que vuestro cuerpo da. Tengo que quitaros los bienes terrenales, si no las renunciáis voluntariamente, tengo que buscar una solución violenta, so vosotros sois demasiado débiles de separaros de ellos. Sin embargo, es mucho mejor si ya realizáis la separación en el corazón, si ya no os dejéis esclavizar de la materia, sino que Me dejáis todo libremente a Mí, si Me sacrificáis todo lo que poseéis...

Entonces os devolveré lo que necesitáis y también os facilitaré la vida terrenal, y usaréis el tiempo hasta el final para vuestra alma. Porque si os digo que vuestra vida es muy corta, ¿Por qué os seguéis preocupando ansiosamente...? Tenéis que dejar todo el bien terrenal con vuestra muerte corporal, pero el alma aún sigue encadenada a ello también en el reino espiritual, si es que aún no se ha liberada anteriormente en la tierra. Yo quiero ayudarla a hacer esto para que aprenda a vencer y en la tierra y que se libere de cualquier deseo por ello... Desprendeos de la materia... Dejo que este llamado resuena con más urgencia que nunca, porque la preocupación por vuestra alma es lo más importante en el tiempo venidero...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise